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« En politique, rien n’arrive par accident. Si ça arrive, vous pouvez parier que c’était
planifié de cette façon, » a dit le Président Franklin D. Roosevelt. Par conséquent,
lorsque trois présidents de trois différents pays meurent tous dans des circonstances
mystérieuses  à  quelques  mois  d’intervalle  –  et  dont  une  de  ces  morts  est  un
assassinat audacieux – c’est vraiment pousser les limites du déni au maximum que
de suggérer que ces morts ne furent PAS planifiées.

La seule vraie question, c’est « Pourquoi ? »

Tim Brown couvre l’histoire :

« Soit que vous croyiez qu’il y a réellement une conspiration, soit que vous croyiez
que tout cela n’est que pure coïncidence, ce qui bat en brèche… la logique. Trois
présidents de trois pays meurent dans des circonstances mystérieuses, à quelques
mois les uns des autres, après qu’ils aient refusé les injections expérimentales Covid
pour leur peuple.

« Les gouvernements dont nous parlons et qui ont refusé les piqûres de mort de
l’Organisation Mondiale de la Santé sont le Burundi, la Tanzanie et, plus récemment,
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Haïti.

« Voici ces hommes :

« Au Burundi, ce fut le Président Pierre Nkurunziza.

« En Tanzanie, ce fut le Président John Magufuli.

« En Haïti, ce fut le Président Jovenel Moïse.

« Tous ces trois Présidents sont maintenant MORTS.

Avez-vous saisi ? Voyez encore : « Trois Présidents de trois pays sont morts dans de
mystérieuses circonstances,  à  quelques mois  d’intervalle,  après  avoir  refusé les
injections expérimentales Covid pour leur peuple. »

Brown poursuit :

« Je savais qu’il y avait quelque chose sous la surface, ce qui inclut une implication
possible des États-Unis dans l’assassinat du Président Jovenel Moïse. En fait, j’avais
à l’idée que c’était à propos de ces non-vaccins vendus comme étant des “vaccins”.
Or, les preuves deviennent de plus en plus claires : cet homme était sur le point de
sonner l’alarme concernant ces injections empoisonnées.

« Si je me rappelle bien, les assassins soupçonnés avaient des liens avec la Brigade
des Stupéfiants (DEA). Ils avaient été entraînés par les États-Unis.

Brown cite ensuite JD Rucker :

« Haïti est le seul pays de l’hémisphère occidental qui n’a pas d’injections Covid-19
disponibles  pour  le  peuple.  Considérant  l’extrême  pauvreté,  les  conditions
restreintes,  l’horrible  infrastructure  des  soins  de  santé  et  la  population  qui  se
montre extrêmement hésitante face aux vaccins, l’on pourrait penser que le pays
serait un cloaque de cas de Covid-19. Ce n’est pas le cas. En fait, les scientistes ont
étudié le peuple du pays pour déterminer pourquoi ils semblent tant résister au fait
qu’on les sélectionne pour des raisons inconnues.

« Pour mettre les choses en perspective, comparons Haïti au New Jersey. Ils ont une



densité semblable de population : Haïti a 11,5 millions de gens peuplant un espace
de 10 714 milles carrés et le New Jersey a 9,2 millions de gens vivant dans 8 721
milles carrés. Haïti a eu 19 295 cas de Covid-19. Le New Jersey en a eu 1 036 286.
Ce pourrait être en partie attribué à la pauvre infrastructure médicale d’Haïti qui
réduit la quantité de tests Covid, mais le manque de test ne peut être responsable du
taux dramatiquement bas de mortalité. On en compte 482 comparé aux 26 509
morts Covid au New Jersey

« Analysons ces chiffres. En dépit d’une densité similaire de sa population, de son
total plus élevé d’habitants et d’une pire accessibilité aux soins de santé, Haïti n’a eu
que 1.8 % des cas de Covid qu’a eu le New Jersey. Posé autrement, les citoyens du
New Jersey, malgré un plus haut taux de vaccination, ont 53 fois plus de chances
de contracter le Covid-19 que les Haïtiens qui n’ont pas accès à un vaccin.

« Moïse le savait. C’est une des raisons pour lesquelles il rejeta les vaccins gratuits
en mai et en juin. Mais vous n’entendrez pas parler de cela. Plus maintenant. Le
scénario  officiel  au  sujet  de  l’hésitation  d’Haïti  face  au  vaccin  a  soudainement
changé suite à l’assassinat de Moïse. Maintenant, les officiels de la santé au pays
déclarent qu’ils ne rejetaient pas TOUS les vaccins. Mais seulement l’Astra-Zénéca à
cause des risques élevés qu’il poserait. Bien sûr, ce narratif ne s’est pas matérialisé
AVANT que Moïse ne soit assassiné.

« Une fois Moïse hors du chemin, les portes s’ouvrent toutes grandes pour que le
pays, qui ne veut ni n’a besoin des vaccins, en ait soudainement de disponibles.
Comme s’il attendait le signal, le régime Biden a offert d’envoyer des millions de
vaccins à ce pays très bientôt.

Jamais dans l’histoire n’y a-t-il eu une telle pression, autant de manipulation, tant de
contrainte, de menaces, de pots-de-vin et maintenant sans doute des assassinats
politiques, tout cela dans l’intention de forcer les gens à se faire piquer.

Mes amis, ôtez vos œillères !

Les employeurs disent à leurs employés qu’ils vont être congédiés s’ils ne se font pas
vacciner. On leur dit qu’ils ne seront pas engagés s’ils n’ont pas la piqûre. On dit aux
gens qu’ils ne peuvent pas assister à certains événements publics s’ils n’ont pas le



vaccin. Les commerciaux télévisés sont remplis de vedettes qui cajolent les gens
pour qu’ils se fassent vacciner. Les compagnies d’assurance bourrent les répondeurs
téléphoniques  des  gens  avec  des  appels  à  se  faire  vacciner.  Les  états,  les
municipalités et les entreprises offrent des incitatifs financiers aux gens pour qu’ils
se fassent injecter. Anthony (Heil Hitler) Fauci prédit deux Amériques distinctes :
une pour les vaccinés et une autre pour les non vaccinés. Joe Biden dit qu’il y aura
bientôt  des  fonctionnaires  du  gouvernement  qui  feront  du  porte-à-porte  pour
« encourager » les gens à se faire vacciner.

Et vous pouvez parier que la vraie raison pour ce démarchage porte-à-porte du
gouvernement, c’est dans le but de ramasser des informations : mettre les gens dans
une base de données des « vaccinés » et des « non vaccinés », ce qui sera le signe
avant-coureur pour toutes sortes d’actions draconiennes contre les « non vaccinés ».

Tant pis pour la privauté médicale.

Tout cet effort et ces dépenses, tous ces pots-de-vin et cette coercition, toute cette
manipulation et cette intimidation, toute cette pression et cette force pour nous
protéger contre un virus qui a un taux de survie de 99 % !

Or, il apparaît distinctement probable que trois présidents ont été assassinés parce
que chacun rejetait la distribution de vaccins Covid dans son pays respectif.

Quiconque croit que le narratif Covid – y compris la prise de piqûre – concerne
entièrement  la  sécurité  des  gens  est  plus  bête  qu’un  paquet  de  roches.  Le
gouvernement central de Washington, D.C., se contrebalance complètement de ce
que vous et moi vivions ou mourions.

Pour les élites du gouvernement, le peuple n’est que des serfs seulement bons à
labourer la terre et à payer des taxes. Ce ne sont que de simples sujets dont on peut
facilement acheter les votes avec du pain et des jeux – et des bons de nourriture, et
des cellulaires gratuits, et des goûters gratuits, et des locations gratuites, et des
assurances gratuites, et des logements gratuits, ad nauseam.

Chose étonnante, presque tout le monde ignore que plus d’Américains sont morts
des vaccins Covid dans les CINQ PREMIERS MOIS de cette année que de



tous les vaccins précédents des DIX DERNIÈRES ANNÉES !

Presque tout le monde ignore le fait qu’un tribunal de Lisbonne, au Portugal, a
déterminé que seulement 0,9 % des « cas vérifiés » sont réellement morts du Covid,
ce qui se chiffre à 152, et non pas aux 17 000 déclarés. Et les gens ignorent aussi le
fait  que  les  déclarations  en  ce  qui  regarde  les  morts  Covid,  comme celles  au
Portugal, sont universelles et ont lieu partout où ils vivent.

Presque  tout  le  monde  ignore  le  fait  que  l’Union  Européenne  a  rapporté  que,
jusqu’au 19 juin 2021, il y a eu 1,5 millions d’estropiés par les vaccins et plus de
15 000 morts.

Les rapports comme celui-ci n’ont pas de fin et presque tout le monde les ignore.

Je vais le dire carrément : Les vaccins Covid ne sont pas conçus pour nous protéger ;
ils sont conçus pour nous rendre esclaves.

J’irai même plus loin : Tout le faux narratif Covid a été ourdi dans les Enfers. Les
vaccins  Covid  sont  la  pointe  de  lance  du  système  gouvernemental  antichrist,
babylonien et bestial qui est en train d’émerger.

Les gens qui, d’un air penaud, capitulent devant l’Empire Covid ne font pas que
placer les chaînes autour de leur cou en mettant leur vie en danger, ils pourraient
aussi damner éternellement leurs âmes.

Laissez-moi vous rappeler que j’ai une série de 5 messages sur un DVD intitulé The
Rise of the Beast : Coronavirus and Antichrist [en anglais seulement].

J’ai également produit un message DVD qui vient compléter la série mentionnée ci-
haut et qui s’appelle The Babylon of Revelation 18 [en anglais seulement].

J’encourage les lecteurs à visionner ces messages.

Si les chrétiens évangéliques n’étaient pas si dupés par les fausses doctrines du
futurisme  Scofield  et  la  propagande  dispensationnaliste  prophétique  basée  sur
Israël, ils auraient rejeté le faux narratif Covid dès le premier jour, et ce démoniaque
système antichrist  serait  mort  dans  l’œuf  avant  d’avoir  débuté.  Mais  la  fausse



théorie de l’Enlèvement enseignée par John Darby et Cyrus Scofield a brillamment
préparé  l’Église  de  manière  rusée  pour  qu’elle  tombe  dans  cette  tricherie
diabolique.

C’est la parfaite tempête d’Apollyon.

Ce système satanique a déjà mis fin à la vie d’innombrables innocents, y compris
trois présidents.

Si vous pensez que les vaccins sont destinés à mettre fin à une « pandémie », vous
êtes complètement dans l’erreur. Ils sont destinés à COMMENCER une pandémie –
une pandémie de contrôle gouvernemental universel sur chaque iota de nos vies.

Voici  la  dure et  froide vérité  :  Quiconque –  républicain ou démocrate –  fait  la
promotion  des  vaccins  Covid  est  un  instrument  de  l’Antichrist.  C’est  l’assaut
satanique de notre vie.

Martin Luther l’a dit encore mieux :

« Si je professe, de la voix la plus forte et par l’exposition la plus claire, toutes les
portions de la vérité de Dieu excepté le petit point précis que le monde et le diable
attaquent en ce moment-même, je ne confesse pas Christ, peu importe la hardiesse
avec laquelle je professe Christ. Là où la bataille fait rage, la loyauté du soldat est
éprouvée ; et se montrer constant sur tout le champ de bataille n’est que fuite et
disgrâce s’il flanche à ce point-ci. »

Les vaccins Covid sont le point du champ de bataille où le monde et le diable portent
leur  attaque en ce moment.  Tout  pasteur,  toute église,  tout  «  chrétien »,  tout
« conservateur » qui n’est pas fidèle dans sa résistance contre CETTE attaque-ci a
disgracié la foi chrétienne, et fuit devant la vérité biblique, et assiste la puissance
antichriste.

Et tout cela est le résultat direct des détestables doctrines du sionisme chrétien.
Nous pouvons probablement maintenant ajouter  les Présidents du Burundi, de la
Tanzanie et d’Haïti à sa liste de victimes.



La tendance commence lentement à
changer

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

27 mai 2021
Il m’a fallu plus de trente ans pour voir la lumière en ce qui a trait à la vérité
biblique et historique au sujet d’Israël.  Donc, je ne devrais pas être surpris ou
découragé qu’il ait fallu aussi longtemps à d’autres chrétiens pour s’éveiller à cette
vérité.  Mais  la  bonne  nouvelle,  c’est  que  la  tendance  commence  à  changer
lentement.

Je crois honnêtement que les gens – chrétiens ou autres – qui possèdent le cœur
d’un chercheur de la vérité verront cette vérité. Tout dépendant de la profondeur de
la séduction enfouie dans le cœur d’une personne et dans son esprit, l’illumination
de  la  vérité  prendra  plus  de  temps  chez  les  uns  que  chez  les  autres  –  mais
l’ILLUMINATION surgira.

Pour les gens qui sont volontairement ignorants, c’est sans espoir. Comme l’a dit le
Révélateur : « Que celui qui est injuste, soit injuste encore ; et que celui qui
est souillé se souille encore » (Apocalypse 22:11).

Pour ceux qui sont véritablement rachetés par la foi en Christ, Dieu veut que : « tous
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les hommes … viennent à la connaissance de la vérité » (1 Timothée 2:4). Cela fait
autant partie de la volonté de Dieu que « tous les hommes soient sauvés ».

En effet, Christ a enseigné à ceux qui sont vraiment imprégnés du Saint-Esprit que
celui-ci  :  « vous conduira en TOUTE vérité  »  (Jean 16:13,  l’emphase  est  la
mienne).

Pour être parfaitement honnête, le manque d’intérêt à apprendre la vérité – et à
désapprendre  les  faussetés  –  démontré  par  la  majorité  de  ceux  qui  se  disent
chrétiens  est  une  des  choses  les  plus  frustrantes  et  embarrassantes  que  j’ai
rencontrées dans toutes mes années de pastorat.  Parmi ceux qui  se professent
chrétiens, il  y en a qui peuvent avoir les cœurs les plus durs de la planète, se
montrer  bornés  et  récalcitrants.  Bien  sûr,  cela  jette  de  forts  doutes  sur  leur
profession de foi chrétienne, alors qu’un esprit humble et enseignable est au cœur
d’une véritable vie imprégnée de l’Esprit.

Les réactions haineuses, amères et viles d’une douzaine de personnes se disant
chrétiennes, à mon article de la semaine dernière, m’ont rappelé jusqu’à quel point
certains  individus  peuvent  être  zélés  dans  leur  adoption  et  leur  défense  d’un
mensonge.

Mon expérience m’a montré que lorsque des gens réagissent avec colère et haine
contre la vérité qu’ils ne comprennent pas, c’est dû à leur manque extrême de
confiance en leur capacité à expliquer pourquoi ils rejettent la vérité qui les offense
– et leur indisposition à faire honnêtement face à l’erreur qu’ils ont adoptée.

Je remercie Dieu d’avoir  été un honnête chercheur de vérité toute ma vie.  J’ai
également de la gratitude envers Dieu pour le fait que, quand Il révèle à mon cœur
les faussetés que j’ai adoptées, je puis me repentir de ces erreurs et embrasser la
vérité qui était auparavant cachée à mes yeux.

En conséquence, je loue Dieu pour m’avoir montré la grossière erreur du futurisme
de Scofield, aussi nommé le sionisme chrétien. Ce fut l’expérience la plus éclairante,
exaltante et excitante de toute ma vie de chrétien.

Ainsi, Jésus a dit de façon très puissante : « la vérité vous rendra libres » (Jean



8:32).

Étant libéré de l’esclavage du sionisme chrétien est sans doute la libération la plus
importante – tant au point de vue spirituel que gouvernemental – que peuvent vivre
des gens qui aiment la liberté.

Évidemment, un grand nombre de ceux qui se professent chrétiens ne possèdent pas
le vrai amour de la Liberté. Mais c’est un sujet à traiter une autre fois.

Depuis  que j’ai  commencé à  enseigner  la  vérité  biblique regardant  Israël  et  à
dénoncer la séduction manifeste du sionisme chrétien, l’illumination spirituelle que
Dieu a accordée à des dizaines de milliers de gens n’est, à mon sens, rien de moins
que miraculeuse.

Après avoir été abandonné quelques années par des amis de longue date, étant
sermonné  sans  pitié,  harassé  et  haï,  le  cœur  de  ceux  qui  avaient  des  oreilles
commença  à  s’ouvrir  à  la  vérité,  et  le  résultat  a  dépassé  toutes  les  attentes
possibles.

L’illumination de la vérité en ce qui regarde Israël est beaucoup plus grande que
Chuck Baldwin ou Liberty  Fellowship.  Je  suis  convaincu qu’il  s’agit  de l’œuvre
globale de Dieu pour délivrer ceux qui cherchent la vérité des chaînes du sionisme
chrétien. Le siècle d’emprisonnement de la Civilisation Occidentale aux menottes
machiavéliques du futurisme Scofield est en train de prendre fin.

Observez :

« Une loi en Géorgie créée pour décourager le mouvement anti-Israël BDS (Boycott,
Dépouillement et Sanctions) a été jugée “inconstitutionnelle” dans un geste que les
activistes célèbrent comme une “victoire majeure”.

« Le jugement découle d’une poursuite intentée au nom de la journaliste Abby
Martin – ancienne présentatrice de Breaking the Set à RT. Martin refusa de signer
un  contrat  l’engageant  à  ce  qu’elle  s’abstienne  de  boycotter  Israël  devant  un
engagement oratoire planifié à l’Université du Sud de la Géorgie, en février 2020.

« Quand Martin refusa de s’y plier, son apparition fut résiliée et elle entama des



poursuites.

« Le juge Mark Cohen écrivit dans son jugement que la loi de la Géorgie “interdit la
conduite de nature expressive protégée par le Premier Amendement”.

« Sur Twitter, Martin dit qu’elle était “électrisée” du jugement de la cour et elle
foudroya la loi de la Géorgie qui “viole si nettement les droits de libre expression
pour moi-même et bien d’autres.”

« Martin alla jusqu’à dire que le conflit actuel entre Israël et la Palestine montre
qu’il “n’a jamais été aussi urgent de mettre de l’avant le mouvement de Boycott, de
Dépouillement et de Sanctions contre le régime israélien”.

« Le Huitième Circuit de Cour d’Appel a aussi déclaré cette année que la loi anti-
BDS de l’Arkansas était une violation des protections de la libre expression. »

C’est un extraordinaire jugement de la cour qui est de mauvais augure pour les
autres états qui ont passé ces lois anti-BDS tyranniques et anticonstitutionnelles.

Observez à nouveau :

« Le parlement irlandais doit voter une motion sur l’expulsion de l’ambassadeur
israélien.

« La motion déclare : “Plus de 60 enfants ont été assassinés par les Forces de
Défense Israéliennes » et que “l’escalade actuelle de la violence a été initiée pour
tenter de faire le nettoyage ethnique de 28 familles palestiniennes de la région
Sheikh Jarrah de Jérusalem.”

« La motion accuse aussi Israël de crimes de guerre, de nettoyage ethnique et
d’expansion coloniale illégale, et dit que “la présence de l’ambassadeur israélien en
Irlande est insoutenable en ces circonstances.”

Il  est  à  peu près temps que les  gouvernements du monde se réveillent  face à
l’agression  d’apartheid  génocidaire  commis  par  les  Israéliens  contre  le  peuple
palestinien.

Ce rapport-ci est particulièrement encourageant :



« Un nouveau sondage montre une division croissante aux États-Unis entre les
jeunes chrétiens évangéliques et leurs anciens, en particulier dans leurs visions du
conflit  israélo-palestinien,  ce  qui  indique  qu’Israël  pourrait  voir  une  baisse
significative  de  soutien  dans  les  années  à  venir.

« Bien que le groupe religieux ait été depuis longtemps un rempart en support à
Israël aux États-Unis, le sondage administré par le Groupe Barna, commandé par
des chercheurs de la Caroline du Nord, à Pembroke, indique une chute aiguë du
support envers l’état juif et soulève des inquiétudes qu’Israël pourrait perdre un
allié clé en allant plus loin, ont dit ses auteurs au journal The Times d’Israël, lundi.

Quel sondage encourageant ! Il semble que les chrétiens plus jeunes soient sortis de
l’enchantement de leurs parents par le culte de l’enlèvement et les télévangélistes
ultra riches, les radiodiffuseurs et les auteurs qui font la promotion de cette doctrine
damnable et diabolique.

Au-delà  de  ça,  l’Occident  est  lentement  réveillé  par  la  courageuse  position
antisioniste  que  prennent  des  milliers  de  rabbins  juifs  orthodoxes.  Parmi  eux,
personne n’est plus tranché que le rabbin Yisroël Dovid Weiss.

« Neturei Karta est un groupement juif dont la solution controversée au bain de sang
de Gaza est de provoquer la fin de l’état d’Israël. RT.com a parlé au rabbin Yisraël
Dovid Weiss qui explique pourquoi il pense que cela est nécessaire.

« Ce n’est pas souvent que vous rencontrez un rabbin avec un drapeau palestinien
épinglé  sur  son  veston.  Mais  il  faut  dire  que  Neturei  Karta  est  tout  sauf
conventionnel.

« Ils sont un groupe religieux de Juifs Haredi dont le nom signifie en araméen
“Protecteurs de la Cité”. La cité en question est Jérusalem et le groupe est fondé sur
leur refus d’accepter ou de reconnaître l’état d’Israël.

« Un de leurs personnages principal, le rabbin Weiss, expliqua leur position à RT. Il
dit : “Le sionisme est la transformation du judaïsme, de religion, d’asservissement à
Dieu, en un concept matériel de nationalisme. Cela est inacceptable pour ceux qui
veulent servir Dieu. Afin de créer ce nationalisme, ils enlèvent Dieu de l’équation.



« “Nous avons été avertis par les prophètes que nous serions expulsés du territoire
et cela arriva avec la destruction du temple [à Jérusalem] il y a 2 000 ans. Nous ne
devions pas revenir en masse – c’est un exil divinement décrété – et nous ne devons
pas non plus nous rebeller contre les pays où nous résidons. Nous devons être des
citoyens loyaux et prier pour le bien-être du territoire qui est notre hôte. De plus,
nous ne devons pas faire de tentative pour mettre fin à l’exil.”

« Pour ceux qui ne sont pas familiers avec la Torah – la partie centrale de la bible
juive – ces sentiments peuvent sembler carrément révolutionnaires. Neturei Karta
croit suivre son livre saint, et que de quitter la Palestine fut un acte de Dieu. Ils
pensent  également que leur religion leur commande de protester  publiquement
contre  ce  qu’ils  jugent  des  transgressions  au  nom  du  judaïsme.  Ils  veulent
particulièrement faire comprendre aux gens qu’il y a une différence fondamentale
entre un Israélien et un Juif.

« Le rabbin Weiss poursuit : “Le but [des sionistes] était d’avoir un état matériel, et
ils se foutent de tout ce qui se trouve sur leur chemin. La Torah dit que tu ne voleras
point, donc tout le concept du sionisme viole la Torah. Ils savaient que notre religion
ne nous appelle pas à prendre les armes et à reprendre le territoire. Au contraire, on
nous l’interdit.”

Bien que le bon rabbin soit aveugle quant à l’Évangile, c’est un des opposants qui a
le plus de cran dans le monde entier face à l’État Sioniste d’Israël. Je le loue pour sa
compétence et son courage. Sur ce sujet particulier, il fait honte à la vaste majorité
des prêcheurs évangéliques.

Oui, mes amis, la tendance commence lentement à changer.

Être du côté d’Israël ? Jamais de la
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vie !

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

20 mai 2021
A cause des actes terroristes actuels d’Israël qui escaladent en guerre contre les
Palestiniens de Gaza, les habituels propagandistes sionistes des médias occidentaux,
ainsi que les establishments politiques et évangéliques, ont lancé leur dernier blitz
pour  «  être  du  côté  d’Israël  ».  Ces  propagandistes  pathétiques  dépeignent
constamment l’État d’Israël comme la pauvre victime innocente et faible assiégée
par des voisins puissants, agressifs et brutaux. En réalité, c’est le contraire qui est
vrai.

Je commencerai par ce rapport :

« Si vous prenez toutes vos informations à partir des sources du grand courant
médiatique, vous pensez probablement que les Palestiniens sont une organisation
terroriste qui  fait  sans provocation des actes de violence contre l’innocent état
d’Israël.  Mais  pour  ceux  qui  pensent  par  eux-mêmes  et  qui  recherchent  de
l’information  objective  sur  les  relations  entre  Israéliens  et  Palestiniens,  c’est
beaucoup plus complexe. Et c’est lourdement à sens unique.

« Ce n’est un secret pour personne que le gouvernement américain couche dans le
lit du gouvernement d’Israël. Seulement en « aide » étrangère, 10,5 millions $ de
vos taxes s’envolent vers Israël chaque jour de l’année. Certains états ont même
adopté  des  lois  qui  définissent  la  critique  envers  Israël  comme  étant  de
«  l’antisémitisme  ».
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« Nommer les crimes du gouvernement israélien n’est pas de l’antisémitisme, c’est
de la vraie libre expression. Critiquer le gouvernement d’Israël au même titre que
n’importe quel autre gouvernement est le droit et le devoir de toute l’humanité libre.
Tout comme le TFTP recommande la liberté pour les Américains, de même nous
préconisons la liberté pour les Israéliens et les Palestiniens. On ne pourra atteindre
la paix que par la discussion et la critique pacifique.

«  Néanmoins,  les  mass-médias  américains  se  sont  donnés  comme  mission  de
blanchir, de minimiser, de tordre et de mentir complètement à propos des crimes
perpétrés par Israël sur le peuple palestinien.

« En dépit de ce que disent les vantards des mass-médias, les atrocités exécutées
par  les  autorités  israéliennes  équivalent  à  des  crimes  contre  l’humanité  par
l’apartheid et les persécutions. En effet, la Surveillance des Droits Humains a émis
un rapport le mois dernier qui dit exactement cela. »

L’État sioniste d’Israël est en fait un état apartheid génocidaire qui se montre aussi
meurtrier que tous les autres états fascistes ou communistes de l’histoire. En vérité,
Israël a été construit sur les principes du fascisme. Ce fait a été reconnu par Albert
Einstein dès le début de l’existence d’Israël – et Einstein s’y opposait.

En 1948, Einstein envoya une lettre de mise en garde au New York Times :

« Parmi les phénomènes politiques les plus dérangeants de notre époque, il y a
l’émergence,  dans  l’état  d’Israël  nouvellement  créé,  du  “Parti  Liberté”
(TnuatHaherut), un parti politique étroitement apparenté, dans son organisation, ses
méthodes, sa philosophie politique et son attrait social, aux partis nazi et fasciste. Il
a été formé à partir des membres et des partisans de l’ancien IrgunZvaiLeumi, une
organisation terroriste, chauviniste et de l’aile droite en Palestine.

« L’actuelle visite aux États-Unis de Menachem Begin [qui devint le sixième Premier
Ministre d’Israël], leader de ce parti, est de toute évidence calculée pour donner
l’impression que l’Amérique soutient  son parti  pour les  prochaines élections en
Israël,  et  pour  cimenter  des  liens  politiques  avec  les  éléments  sionistes
conservateurs  aux  États-Unis.  Plusieurs  Américains  de  réputation  nationale  ont
prêté leur nom pour lui souhaiter la bienvenue. Il est inconcevable que ceux qui se



sont opposés au fascisme partout dans le monde, s’ils sont correctement informés
des comptes-rendus et des perspectives politiques de M. Begin, puissent prêter leur
nom et leur soutien au mouvement qu’il représente.

« Avant que des dommages irréparables soient faits au moyen de contributions
financières, de manifestations publiques au nom de Begin et la création en Palestine
de l’impression qu’un large segment de l’Amérique supporte les éléments fascistes
d’Israël, le public américain doit être informé du compte-rendu et des objectifs de M.
Begin et de son mouvement. Les aveux publics du parti de Begin ne sont pas un
guide de son caractère réel. Ils parlent aujourd’hui de liberté, de démocratie et
d’anti-impérialisme, bien que, jusqu’à tout récemment, ils prêchaient ouvertement la
doctrine de l’état fasciste. C’est dans ses actions que le parti terroriste trahit son
caractère véritable ; par ses actions passées, nous pouvons juger de ce à quoi nous
pouvons nous attendre pour l’avenir.

« Les soussignés prennent par conséquent ce moyen de présenter publiquement
quelques faits saillants concernant Begin et son parti ; et à vivement recommander à
tous ceux que cela concerne de ne pas soutenir cette dernière manifestation du
fascisme. »

La lettre d’Einstein fut signée par 28 notables, dont un rabbin juif.

Les prédilections fascistes et assoiffées de sang de l’état sioniste, observées par
Einstein  en  1948,  se  sont  manifestées  depuis  lors  de  manière  sans  cesse
grandissante.

Plus de 5 millions de Palestiniens ont été assassinés par l’État d’Israël depuis 1948.
Si  on  analyse  la  chose  de  façon  honnête  et  objective,  le  massacre  de  masse
d’innocents,  l’anéantissement  complet  de  centaines  de  villes  et  de  villages
palestiniens,  le déplacement forcé de millions de gens,  les crimes inadmissibles
contre l’humanité commis par les Forces de Défense d’Israël (FDI) et la soumission
totale de millions d’individus indigènes qui ont fait de la Bande de Gaza et de la
Cisjordanie  la  plus  grande  des  prisons  à  ciel  ouvert  du  monde,  doivent  être
considérés comme un holocauste aussi horrifiant que ceux survenus auparavant.

Avant que vous ne regardiez un autre présentateur de nouvelles de propagande, ou



que vous n’écoutiez un autre pasteur évangélique au cerveau lavé, ou encore un
autre politicien qui vous dise que nous devons « être du côté d’Israël », je vous
encourage fortement à lire le best-seller de l’historien juif renommé, Ilan Pappe, The
EthnicCleansing of Palestine.

L’État d’Israël aime jouer le rôle de victime sur la scène mondiale, mais la vérité,
c’est que, depuis la Seconde Guerre Mondiale, Israël est l’un des états les plus
meurtriers, agressifs et terroristes du monde entier. Qu’une autre nation sur terre
ait commis les atrocités que vous trouverez documentées dans ce livre, le monde
entier – particulièrement les États-Unis – le condamnerait de façon globale. Mais
vous n’avez probablement ni lu ni entendu absolument rien de tout cela. La vérité
sur la conquête sanglante d’Israël sur la Palestine a même été cachée au peuple
d’Israël lui-même.

Les chrétiens évangéliques qui sont en amour avec l’État d’Israël moderne, croyant
qu’il  est  l’accomplissement  de  la  prophétie  biblique,  doivent  soigneusement
examiner l’histoire brutale de l’état sioniste. Lire le livre de Pappe est la meilleure
façon de commencer.

Si quiconque d’entre nous étions forcés de vivre sous l’état militaire oppressif que le
peuple palestinien est forcé d’endurer, nous ferions tout ce que nous pourrions pour
nous libérer de l’esclavage brutal et barbare qui nous serait infligé – tout comme ils
le font.

Les Palestiniens ne sont PAS les agresseurs – et ils ne l’ont jamais été depuis que le
Mandat Palestinien de la Grande-Bretagne fut implanté dans les années 1930 et que
débuta l’invasion brutale et éclair des sionistes de la Palestine en décembre 1947.
Les Palestiniens sont les victimes.

Les Palestiniens réagissent au vol intensifié, immoral et illégal de leurs maisons et
de  leurs  terres  par  une  politique  israélienne  expansionniste  et  en  constante
croissance. Ce sont les Israéliens qui visent des civiles et des enfants innocents par
leurs attaques militaires contre les Palestiniens – pas le contraire. C’est ce que font
les FDI depuis 1948 – et particulièrement depuis 1967.

Les Israéliens ont également détruit délibérément les sites de médias à Gaza afin de



cacher leurs crimes de guerre de l’Occident.

« La destruction de deux importants buildings à Gaza abritant 20 postes médiatiques
a tout à la fois été choquant et prévisible. L’histoire démontre que si les médias ne
sont pas aux alentours pour rendre compte des crimes de guerre d’Israël, cela lui est
beaucoup plus facile de les commettre.

«  Mardi,  Israël  a  bombardé  la  Tour  d’Al-Jawhara  de  dix  étages,  en  la  faisant
s’écrouler. Avant de ce faire, il a “bénévolement” averti que c’était pour arriver. Le
jour suivant, il a bombardé la Tour Al-Shorouk de 14 étages, avertissant également
que cela allait arriver.

« La plupart ont rapporté que les buildings avaient été évacués avant d’être nivelés.
Mais sans ces bureaux médiatiques, les reportages sur les autres crimes de guerre
d’Israël seront largement laissés à ce qui reste de petits médias et aux journalistes
citoyens.

Pour avoir  une perspective exacte de ce qui  se passe vraiment en Palestine et
comment le pouvoir israélien domine à la fois les mass-médias et l’establishment
politique des États-Unis, je vous suggère fortement de lire cette importante analyse
stratégique.

Quant aux chrétiens évangéliques qui ont été trompés par la doctrine fallacieuse de
Cyrus Scofield sur la prophétie, j’encourage les lecteurs à visionner ma série DVD en
trois sets contenant 31 messages intitulés The Israel Package.

Un des messages du set numéro un est intitulé I Will CurseThem That BlessThee (Je
maudirai ceux qui te bénissent, en anglais seulement). Dans ce message, je montre
qu’au lieu de bénir l’Amérique pour avoir béni l’État moderne d’Israël, Genèse 12:3
nous enseigne en réalité que Dieu est obligé de maudire l’Amérique pour avoir béni
l’État d’Israël.

« Être du côté » de l’État sioniste d’Israël occupant aujourd’hui la Palestine, c’est se
dresser du côté de l’état apartheid antichrist qui persécute et assassine des gens
innocents de toutes les croyances – dont des chrétiens.

Mon ministère du Liberty Fellowship rejoint des centaines de gens en Palestine. Un



de ceux-là est un homme juif né en Israël qui est venu à Christ en regardant mes
messages. Depuis qu’il est converti à Christ, cet homme est persécuté, battu et a été
incarcéré par les autorités israéliennes.

Cet homme m’a récemment écrit (je ne révèlerai pas son nom parce que sa vie
pourrait être en danger) et il dit :

« Nous sommes au milieu d’une guerre en Israël. En tant que disciple juif de Jésus-
Christ, je dois répandre l’Évangile et la Parole chez les Israéliens. La nation juive
doit se détourner de la voie des sionistes. Le sionisme fait partie du système bestial
antichrist. »

Ce  jeune  converti  juif  à  Christ  a  une  meilleure  compréhension  de  la  vérité
scripturale  en  ce  qui  a  trait  à  Israël  que  la  vaste  majorité  des  pasteurs,  des
évangélistes et des prêcheurs américains à la télé et à la radio.

Être du côté d’Israël ? Jamais de la vie !

Le Dictateur-en-chef

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Juillet 2021
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Jerry Barrett

« Notre Pays est en grand péril. Nous nous battons pour notre survie en tant que
République Constitutionnelle comme jamais auparavant depuis notre fondation en
1776. Le conflit a lieu entre les supporteurs du socialisme et du marxisme vs les
supporteurs de la liberté constitutionnelle. »

Lettre ouverte de Généraux et d’Amiraux à la retraite

Récemment,  124  anciens  leaders  militaires  ont  averti  les  Américains  qu’ils
subissaient un assaut. Cela a eu un grand retentissement dans les médias contrôlés.
Beaucoup de ces experts ont souligné le fait que ces anciens militaires n’avaient pas
vu d’action depuis  des  décennies.  Ces  commentaires  d’opposants  systématiques
laissaient entendre qu’étant donné que ces hommes n’étaient plus en service actif,
ils n’avaient donc rien de pertinent à partager. Comme gars des Forces de l’Air, je
puis dire sans équivoque qu’il s’agit catégoriquement d’un mensonge.

Une fois que quelqu’un a fait vœu de servir notre pays, cela reste dans la mentalité
de la plupart de ces individus. Le Serment d’Engagement (de réengagement) est
assez simple pour la majorité du personnel militaire. Il est administré par un officier
supérieur et exécuté comme la plupart des serments traditionnels, avec l’officier qui
lit le serment et la personne assermentée qui le répète. Le serment va comme suit :

« Moi, (NOM), jure (ou affirme) solennellement que je vais soutenir et défendre la
Constitution des États-Unis contre tous ennemis étrangers et domestiques ; que je
porterai  allégeance  et  foi  véritable  à  celle-ci  ;  et  que  j’obéirai  aux  ordres  du
Président des États-Unis et aux ordres des officiers qui me sont assignés. »
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Notez que ce serment parle des ennemis « étrangers et domestiques ». Après avoir
lu la lettre rédigée par ces officiers retirés du drapeau, l’on doit déduire que la
menace  domestique  actuelle  est  le  socialisme progressif.  Vu  le  contrôle  sur  la
Chambre des Représentants,  le  contrôle virtuel  sur le Sénat –  grâce à la Vice-
présidente Harris qui peut briser l’égalité des votes – le programme socialiste de la
Maison Blanche marche à pleine vapeur.

Le Serment d’Office que fait le Président est similaire :

«  Je  jure  (ou  affirme)  solennellement  que  j’exécuterai  fidèlement  l’Office  de
Président des États-Unis et, du meilleur de ma capacité, je préserverai, protégerai et
défendrai la Constitution des États-Unis. »

Cependant, il y a de ceux qui se demandent qui exécute réellement le travail de
Président. Près de trois douzaines de démocrates ont vivement conseillé Joe Biden
de renoncer à sa seule autorité pour ordonner le lancement d’armes nucléaires. Est-
ce une indication que « Sleepy Joe » souffre de capacités mentales diminuées ?

Caractéristiques communes aux dictateurs

Cette question est ignorée et minimisée par le grand courant des mass-médias. Le
message  contrôlé  émanant  des  médias  nous  rappelle  les  dictateurs  passés  et
présents.  La pirouette gouvernementale contribue à contrôler l’opinion publique
pendant que des millions d’Américains inquiets sont conservés dans le noir.



Est-ce que les États-Unis d’Amérique sont en train de s’évanouir
doucement dans la nuit ?

Contrôler les institutions d’éducation s’avère d’une importance primordiale pour
ceux qui recherchent les pouvoirs tyranniques. Depuis les années 1960, quand la
«  culture  marxiste  »  envahit  les  campus collégiaux,  la  tendance à  la  rectitude
politique  de  pensée  s’est  enracinée  dans  les  esprits  des  cinglés  de  la  gauche
progressiste. L’utilisation de la programmation contrôlée des esprits par les médias,
la musique et les films cinématographiques a cultivé un antre d’espions du voisinage
prêts à rapporter quiconque qui ne se plie pas à la ligne de pensée de la compagnie.

Les dictateurs légifèrent via des ordres exécutifs
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Joe Biden a dit : « Vous ne pouvez faire
cela par ordre exécutif, à moins d’être un
dictateur. » Avance rapide : Biden signe
quinze  ordres  exécutifs  en  une  seule
journée.

Alors candidat démocrate pour la présidence, durant une assemblée à l’hôtel-de-
ville, le 15 octobre – en référence à sa proposition de taxe pour qu’elle soit adoptée
par le Congrès – Joe Biden a dit : « Vous ne pouvez faire cela par ordre exécutif, à
moins d’être un dictateur. » Cette déclaration contient plus de vérité que les médias
voudraient  bien  vous  le  faire  croire.  Dans  la  première  semaine  de  son
administration,  Biden  a  signé  trente-trois  actes  exécutifs.

En comparaison, Trump en signa quatre, Obama en signa cinq, George W. Bush n’en
signa pas et Bill Clinton en signa une ! Dans toute l’histoire du pays, aucun autre
Président n’a jamais signé autant d’actes exécutifs durant sa première semaine en
poste.  En  procédant  par  déduction,  présumeriez-vous  que  Biden  (ou  le
marionnettiste  tirant  ses  ficelles)  est  un  dictateur  ?

À date, Biden a signé plus de cinquante actes exécutifs depuis qu’il est en poste. Il a
établi une commission pour explorer l’expansion – ou « l’empaquetage » – de la Cour
Suprême,  tout  comme  la  création  d’un  «  Bureau  de  soutien  au  changement
climatique ».

L’Amérique fait-elle face à une menace domestique ?

Les officiers supérieurs à la retraite qui écrivirent cette lettre notèrent un certain
nombre de menaces individuelles contre les libertés des Américains. Pour un grand
nombre  d’Américains,  les  inquiétudes  soulevées  ont  du  mérite.  L’idée  que  nos
élections puissent avoir été altérées en ont incité beaucoup à remettre en question
le procédé électoral.

Si, en tant que citoyen de ce pays, vous désirez encaisser un chèque, acheter une
maison ou un véhicule, ou vous enregistrer pour voter – et bien d’autres tâches que
nous  prenons  pour  acquises  –  vous  devez  montrer  une  forme  d’identification.
Plusieurs  de  ces  tâches  exigent  également  votre  numéro  de  Sécurité  Sociale.



Toutefois, la gauche extrémiste ne cherche pas à exiger de preuve d’identité aux
bureaux de vote. En proclamant que les lois sur l’identité de l’électeur sont racistes,
ils utilisent en fait une tactique d’intimidation tyrannique.

L’administration  actuelle  a  entrepris  une  attaque  directe  contre  nos  droits  du
Second  Amendement  au  moyen  des  actes  exécutifs  de  Biden.  Les  socialistes
progressistes  au  Congrès  luttent  pour  faire  passer  une  législation  qui  rendrait
criminels des millions de propriétaires d’armes à feu qui obéissent aux lois. Les
mandats de Biden ayant trait à la pLandémie, comme le confinement forcé de gens
en santé, la fermeture d’écoles et de commerces et l’obligation du port du masque
ont aussi un penchant dictatorial.

Les groupements d’intérêts spéciaux ont aussi été employés à diviser les Américains
en factions guerrières. La montée de violence répandue dans les émeutes d’Antifa et
de Black Lives Matter renforce la cause de ces anciens officiers. La « Règle de Loi »
est fondamentale pour notre République et pour notre sécurité.

À cause des Procureurs de District et des Procureurs Généraux financés par George
Soros et  qui  émettent des réformes radicales de procuration,  notre système de
justice criminelle n’est rien de plus qu’une porte tournante pour les mécréants. La
leader autoproclamée de « l’escouade », la représentante Alexandria Ocasio-Cortez
(D-NY),  a  récemment émis une déclaration clamant que si  l’on fermait  plus de
prisons, il y aurait moins de crimes.

Les innombrables actions que Biden a implantées pour mettre fin aux contrats de
pétrole  et  de  gaz  ont  mené à  la  dissipation  de  l’indépendance  énergétique  de
l’Amérique. Son annulation du Pipeline Keystone coûte des milliers d’emplois aux
citoyens travailleurs.  Son programme de changement  climatique va favoriser  la
destruction des usines et des entreprises américaines.

Lors  de  son  inauguration,  Biden  déclara  souhaiter  l’unification  du  pays.
Malheureusement, les politiques et les actions de son administration ne font que
servir  la  division.  En  permettant  aux  transgenres  de  servir  dans  l’armée  et
l’implantation de la Théorie de la race critique, la dégradation de nos forces armées
ne sera sûrement pas entravée.



Même si ce n’est pas une dictature selon le jargon commun, il est évident que cette
administration tente rapidement d’amener notre pays vers la  doctrine marxiste.
Employant tous les trucs du marché, la gauche extrémiste a bon espoir d’implanter
des lois pour cimenter en permanence le socialisme dans notre culture.

Même si beaucoup de ces officiers sont maintenant bien loin du service actif, leurs
paroles sont encore fort sages et savantes. Une fois que la liberté sera perdue, on ne
pourra la retrouver que par un bain de sang jamais vu depuis la guerre civile. Avant
que notre pays n’arrive à cette situation désastreuse, nous devons être une épine
vocale dans le flanc de la gauche extrémiste. Ne sombrez pas doucement dans la
nuit, mes amis.

***

Par Michelle Hallmark Powell

La  Terreur  Rouge  de  Lénine  se
produit  maintenant  en  Amérique
par  la  culture  de  révocation  des
« wokes  »
Vladimir Lénine ne possédait qu’une minuscule cabale de disciples purs et durs, et il
a pourtant pris le contrôle du plus grand pays du monde : la Russie. Vint ensuite un
règne de terreur horrifique qui dura soixante-dix ans.

L’Amérique se trouve en ce moment même aux prises avec un mouvement « woke »
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[« réveillé »] terrifiant. Nous avons dans la classe du leadership une majorité de
traîtres qui change les bases de notre République. Les choses ne vont pas aller en
s’améliorant et elles ne se calmeront pas sans l’intervention de Dieu. « Que mon
peuple,  sur  lequel  mon  Nom  est  réclamé,  s’humilie,  et  fasse  des  prières,  et
recherche ma face, et se détourne de sa mauvaise voie, alors je l’exaucerai des
cieux, et je pardonnerai leurs péchés, et je guérirai leur pays » (2 Chroniques 7:14).

L’histoire  nous  dit  que  les  Bolcheviks  étaient  plus  meurtriers  que  la  gauche
d’aujourd’hui, car ils vivaient dans une ère de violence. Ils n’ont pas immédiatement
commencé  par  les  purges  massives,  mais  ils  ont  lentement  légitimé  l’anarchie
criminelle et corrompu le système judiciaire. Ici, en Amérique, nous avons vu des
débuts  de  violence  lors  des  émeutes  de  2020  et  qui  se  poursuivent  d’ailleurs
aujourd’hui dans de nombreuses villes contrôlées par les Démocrates. La plupart des
délinquants ne sont pas arrêtés, et ceux qui le sont, on les relâche rapidement avec
une petite tape sur la main.

Les Bolcheviks formulèrent leurs abus politiques dans le cadre d’une « guerre contre
les privilèges ». Cela vous semble-t-il familier en entendant les chants de guerre de
Black Lives Matter  et d’Antifa ? Le pillage de la propriété de la bourgeoisie fut
encouragé comme étant de la justice sociale en Russie. C’est exactement ce qui se
passe ici, dans notre pays. Des bandes armées ont volé les propriétaires devenus
riches pendant que la loi et l’ordre se sont évanouis. Est-ce juste une coïncidence si
une des cofondatrices de Black Lives Matter, Patrisse Khan-Cullors, fait maintenant
les nouvelles à cause des quatre manoirs qu’elle a acquis ? Voler et piller la classe
ouvrière au bénéfice des gauchistes semble devenu la norme.

Le bien-être économique fondé sur la classe et  une révolution dans le système
judiciaire ont complètement changé la Russie. Là comme ici, le crime devint une
affaire de classe,  où les criminels étaient libres et les classes ennemies étaient
ciblées et recevaient des sentences sévères pour les plus légers motifs.

À  mesure  que  s’approfondissait  la  crise  socio-économique,  les  tribunaux  se
concentraient moins sur les vrais voleurs et davantage à poursuivre les marchands,
les propriétaires d’usine, les officiers de l’armée et les anciens fonctionnaires du
gouvernement.



Savoir comment les Bolcheviks se sont emparés de la Russie nous aide à comprendre
plus facilement ce qui se passe dans notre Amérique bien-aimée. Si vous ne faites
pas partie des gens « woke », vous allez être persécutés, diffamés et, si possible,
détruits pour avoir fait ce qui est correct. L’imposition de la Théorie de la race
critique que l’on nous enfonce dans la gorge, qui est enseignée dans nos écoles et
qui fait maintenant partie de notre armée, n’est que pur marxisme. Donc, une autre
similitude avec la Terreur Rouge de Lénine.

En Caroline du Sud, le sergent de l’Armée Jonathan Pentland fut accusé d’assaut
pour avoir poussé un homme noir qui harcelait les femmes de son voisinage. Étant
un blanc, Pentland fut automatiquement présumé raciste, a été mis sous enquête par
l’Armée et le Département de la Justice, a été condamné par ses supérieurs et la
police a laissé la foule entourer et vandaliser sa maison. Un officier des « Forces
spatiales » a perdu son leadership après avoir dénoncé la Théorie de la race critique
comme étant du pur marxisme. Derek Chauvin, policier qui va probablement aller en
prison  pour  le  décèx  accidentel  de  George  Floyd,  fait  partie  des  centaines  de
policiers qui sont accusés d’être coupables d’attentats dans l’exercice de leur travail.
Maintenant, le criminel est le bon gars alors que le policier et la victime sont ceux
pris  en faute.  Le slogan des wokes  est  de définancer la  police et  de dire  que
quiconque (les conservateurs) est en désaccord avec eux est un raciste.

Nous  voyons  donc  le  saccage  et  la  dégradation  de  nos  statues  et  monuments
historiques. Ils essaient de réécrire l’histoire simplement en enlevant tout aspect
avec lesquels les « wokes » ne sont pas d’accord. Les statues de Christophe Colomb,
de Thomas Jefferson, de Francis Scott Key, d’Ulysse S. Grant et la majorité des
statues dépeignant la Confédération sont enlevées.

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2021/07/destroying_statues072021.jpg


La statue du tzar russe Alexandre III fut descendue peu après la
révolution de 1917 qui mena au règne communiste en Russie. De
même, une statue de Christophe Colomb à Boston a été décapitée
(comme bien d’autres)  alors  que l’appel  à  ôter  les  sculptures
commémorant l’histoire américaine a balayé l’Amérique.

Le monument au Vietnam, à Washington, D.C.,  a été dégradé en 2020 et cette
semaine-ci dans le Queens, à New York, un monument au Vietnam a été peint de
swastikas et on y a écrit des atrocités.

De nombreux jeux et des livres ont été bannis comme étant considérés racistes. Dr
Seuss,  M. Patate, Blanche Neige et des centaines d’autres disparaissent de nos
bibliothèques et de nos librairies partout au pays.

En  Russie,  des  statues,  des  livres  et  des  édifices  ont  été  détruits  au  nom du
marxisme, pour une Russie meilleure et plus juste. Nous savons comment tout cela a
terminé.

À quoi ressemblera l’avenir de l’Amérique ? Nous ne pouvons que prier que les
choses ne soient pas aussi horribles qu’à l’époque de la Terreur Rouge de Lénine.
Les gens de la gauche ne veulent pas se contenter de leurs petites victoires. Pour
eux, il s’agit d’une croisade, d’une religion, et tant que nous ne les arrêterons pas,
ils seront de plus en plus extrêmes, vengeurs et dangereux. Cela pourrait être le
prélude au viol, à la torture, à l’emprisonnement et au meurtre des chrétiens et des
patriotes, qui forment la majorité du peuple américain, par les gauchistes fortement
incitées par la classe élite des globalistes.

Si nous poursuivons cette voie d’éradication woke de la culture, nous allons voir de
plus en plus de similitudes entre les Bolcheviks de l’époque de Lénine et la gauche
marxiste radicale d’éradication « woke » de la culture, ici, en Amérique.



Mise  à  jour  de  l’escalade  des
dommages  causés  par  les  vaccins
Covid

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

29 avril 2021
S’en est rendu au point où les seules personnes qui ne sont pas au courant de
l’escalade des effets nuisibles causés par les vaccins Covid sont les gens qui ne
veulent pas être au courant. Accablantes sont les preuves montrant que beaucoup de
torts sont causés par les vaccins Covid expérimentaux.

Voici un des plus récents rapports :

Jusqu’au 17 avril 2021, 7 766 morts et 330 218 effets dommageables ont suivi
l’injection de quatre vaccins Covid-19 expérimentaux :

*COVID-19 MRNA VACCINE MODERNA (CX-024414)

*COVID-19 MRNA VACCINE PFIZER-BIONTECH

*COVID-19 VACCINE AZTRAZENECA (CHADOX1 NCOV-19)

*COVID-19 VACCINE JANSSEN (AD26.COV2.S)

C’est de l’information publique financée par l’Agence Européenne des Médicaments
(AEM) et tout le monde peut utiliser le système EudraVigilence et vérifier cette
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information.

Le Danemark et la Norvège ont complètement suspendu l’utilisation de la piqûre
vaccinale Covid-19  d’AstraZeneca.

Une déclaration émise par l’Institut Norvégien de la Santé Publique affirme que le
«  vaccin  »  Covid  AstraZeneca  est  plus  dangereux  que  le  Covid  lui-même,
particulièrement  chez  les  jeunes  personnes.

Voici une courte liste de certains accidents mortels survenus à des personnes en
santé qui sont décédées après avoir reçu les vaccins Covid expérimentaux inclus
dans le dit-rapport :

Expert en cybersécurité, Dan Kaminsky, mort à 42 ans après s’être vanté
d’avoir pris la piqûre Covid.
Dr Kimberly  Credit,  pasteur de 44 ans,  mort  après avoir  pris  la  piqûre
Moderna pour « servir d’exemple aux autres pasteurs et aux Afro-américains
afin qu’ils prennent la piqûre ».
Ashley Taylor Gerren, jeune actrice de 30 ans, morte après avoir pris la
piqûre Covid.
Le rappeur DMX, mort après avoir pris la piqûre Covid.
Rachel McKinney, infirmière diplômée de 35 ans, morte après avoir pris la
piqûre Covid Pfizer.
Étudiant à l’Université de Cincinnati de 21 ans, mort 24 heures après avoir
pris la piqûre Covid de Johnson & Johnson.
Un Écossais de 20 ans, mort douze heures après avoir pris la piqûre Covid
Pfizer.
Un physicien de 27 ans, mort trois mois après avoir pris l’injection Covid
Midwin  Charles,  analyste  juridique  à  MSNBC,  47  ans,  mort  quelques
semaines après avoir pris la piqûre Covid.
Israélienne de 22 ans, morte après avoir pris sa piqûre Covid.
Deux autres enseignants en Italie, morts après avoir pris la piqûre Covid
AstraZeneca.
Infirmière de Géorgie âgée de 27 ans, morte une journée après avoir pris
l’injection d’AstraZeneca.



Un enseignant de musique du Wisconsin de 40 ans, mort après avoir pris la
piqûre du Covid.
Professeur dans un collège de la Caroline du Nord, mort après avoir pris la
piqûre Covid de Johnson & Johnson.
Professeur italien de 31 ans, mort après avoir pris la piqûre d’AstraZeneca.
Conseillère à Kansas City, morte quelques heures après avoir pris la piqûre
Covid.
Benjamin  Goodwin,  32  ans,  mort  après  avoir  pris  l’injection  Covid  de
Johnson & Johnson.
DesireePenrod, 25 ans, morte après avoir pris l’injection Covid de Johnson &
Johnson.
Enseignant italien de musique, mort quelques heures après avoir pris le
vaccin Covid.
Le champion de boxe Marvin Hagler, 66 ans, mort après avoir pris le vaccin
Covid.
Technicien en chirurgie de 39 ans et sa mère, morts quatre jours après avoir
pris le vaccin Covid Moderna.
Thérapeute physique diplômée de 28 ans, morte deux jours après avoir pris
le vaccin Covid.
L’ancienne présentatrice télé de Détroit, Karen Hudson-Samuels, morte un
jour après avoir pris le vaccin Covid.
Médecin de Memphis, 36 ans, mort quelques semaines après avoir pris le
vaccin Covid.
Docteur en médecine de 39 ans, fils de l’ancien Juge en chef de Trinidad,
mort après avoir pris le vaccin Covid.
Mère et grand-mère de la Virginie, 58 ans, morte en dedans de quelques
heures après avoir pris le vaccin Covid.
La légende du baseball, Hank Aaron, 86 ans, mort après avoir reçu le vaccin
Covid Moderna.
Une  obstétricienne  de  Miami,  âgée  de  56  ans,  morte  après  avoir  reçu
l’injection Covid Pfizer.
La nièce du chanteur des Bee Gees Barry Gibb, Bernice Gibb Rhoades, 56
ans, morte après avoir reçu une deuxième injection du vaccin Covid Pfizer.

Cette liste renferme encore presque 8 000 autres noms – probablement davantage



maintenant. Et plus de 300 000 victimes vivent maintenant avec des dommages
sérieux après avoir pris l’injection.

Rappelez-vous de ceci : ces vaccins sont expérimentaux, ce qui veut dire que toute
personne qui en reçoit une injection est un cobaye humain.

Les  porte-parole  des  compagnies  pharmaceutiques,  l’establishment  médical,  le
grand courant médiatique et les politiciens disent de ces morts que ce sont des
«  coïncidences  ».  C’est  la  plus  récente  cause  officielle  de  mortalité,  je  pense.
« Cause de la mort : coïncidence ».

Et notre ancien Président « grand chrétien », l’homme que la vaste majorité des
chrétiens conservateurs attendent en retenant leur souffle de voir exécuter une
résurrection en 2024, l’homme qui, croient-ils encore, va sauver notre pays, continue
de  promouvoir  avec  enthousiasme  les  vaccins  expérimentaux  mortels  qu’il  a
sauvagement imposé au monde. Cet homme est vraiment SANS GÊNE. Et les gens
qui persistent à lui lécher les bottes n’ont AUCUN BON SENS.

Dans un e-mail explosif envoyé à ses supporteurs lundi, l’ancien Président Donald
Trump a assommé ceux qui ne font que dire non aux injections thérapie-géniques
expérimentales du Coronavirus (Covid-19) de Wuhan qui sont administrés sous son
plan de vaccination massive « Opération Warp Speed ».

D’après Trump, il n’y a aucune raison pour quiconque d’esquiver la piqûre parce que
tout  médicament  comporte  «  quelque  risque  ».  Prendre  une  approche
précautionneuse, même pour un soi-disant virus pour lequel presque personne ne
développe de symptômes, est une « pseudo-science mentalement dérangée », selon
Trump.

« La pause fédérale concernant le vaccin J & J est un non sens, » se plaint Trump.
« Pourquoi la Maison Blanche de Biden laisse-t-elle les bureaucratesmener la danse,
eux qui détestent les risques de manière insensée ? »

Trump se réfère bien sûr à la halte temporaire du gouvernement fédéral en ce qui a
trait à toute nouvelle administration du vaccin Johnson & Johnson contre le virus
chinois,  lequel,  comme  tous  les  autres  vaccins  actuellement  autorisés  pour



utilisation  urgente,  est  relié  aux  caillots  de  sang  mortels.

Au point  de  vue de  Trump,  la  plupart  des  gens  n’ont  pas  de  caillots  de  sang
immédiatement après l’injection et il n’y a donc pas de raison d’arrêter le processus
d’opération très profitable et sans responsabilité.

En dépit du fait qu’il y a quelques années, alors qu’il briguait la présidence de 2016,
il avait exprimé ses sentiments « anti-vaccins », Trump a maintenant décidé de viser
ceux qui « résistent » aux dernières injections expérimentales de Big Pharma qui ne
sont même pas approuvées par la Food and Drug Administration (FDA) des États-
Unis.

Trump dit que c’est de la « pure folie » de la part du Président Joe Biden que de
« retarder des millions de vaccinations et de nourrir la peur chez les résistants aux
vaccins ».

« En vérité, ce geste de moron est un cadeau pour le mouvement anti-vaccin, »
ajoute Trump dans son e-mail. « Les bureaucrates de la science alimentent cette
pseudoscience dérangée. »

Source

Donc, la grande critique de Trump envers Jos Biden, c’est que celui-ci n’administre
pas les vaccins Covid expérimentaux et mortels ASSEZ RAPIDEMENT. Et il qualifie
de « mentalement dérangés » les gens qui refusent de se faire vacciner par ces
médicaments expérimentaux fatales.

Mes amis, n’oubliez jamais qu’il n’y aurait pas eu d’hystérie Covid globale, pas de
déification  d’Anthony  (Heil  Hitler)  Fauci,  pas  de  main  mise  totalitaire  de
l’establishment  médical,  pas  de  confinements  nationaux,  pas  de  fermeture
d’entreprises, pas de fermeture d’églises, pas de fermeture d’écoles, pas de trillions
de dollars des payeurs de taxe dans le « stimulus » gouvernemental du bien-être, pas
de massives pertes d’emploi et l’émergence d’une hyper inflation, pas d’esprit de
peur généralisée et de paranoïa à travers le monde entier si le Président Donald J,
Trump  n’avait  pas  signé  son  Ordre  d’Urgence  imbécile  et  cyniquement  créé
l’Opération  Warp  Speed  du  commun  accord  de  compagnies  militaro-



pharmaceutiques  élaborant  un  programme  de  vaccination  expérimentale  qui  a
maintenant tué et blessé la meilleure part d’un demi-million de gens.

Dire que Trump n’est pas  un pantin de l’État Profond est tout à fait risible. Le
narratif  Covid  falsifié  –  encore  que mortel  et  asservissant  –  fut  la  raison pour
laquelle les initiés de l’establishment ont mis Trump en poste. Hillary Clinton ne
pouvait y échapper. Trump y est arrivé en champion. Et il continue – même s’il
dandine son gros derrière sur un terrain de golf. Pourtant, la majorité des chrétiens
conservateurs présentateurs, podcasters, diffuseurs, écrivains, experts et prêcheurs
n’ont même pas le courage et l’intégrité de l’admettre.

Peu importe ce que dit Trump, vous n’êtes pas mentalement dérangé si vous ne
voulez pas prendre le vaccin Covid expérimental et mortel.

Voici d’autres preuves que PERSONNE ne devrait recevoir les injections infernales.

Heureusement, il semble que la résistance des gens du pays contre la piqûre Covid
s’accroît régulièrement. En fait, on dirait que la Gestapo globaliste qui répand ces
vaccins expérimentaux et qui fait tout ce qu’elle peut (y compris payer des gens)
pour forcer les copains à se faire vacciner aurait atteint le pic de victimes, euh, de
participants volontaires.

Le fait qu’une majorité d’Américains n’ait pas pris la piqûre ne vient pas de ce que
Biden n’a pas essayé. Il fait tout ce qu’il peut. La raison pour laquelle la majorité des
Américains n’a pas pris la piqûre, c’est parce qu’ils N’EN VEULENT PAS !

Voici un rapport de mon État du Montana :

« Près de 33 % des habitants du Montana éligibles sont pleinement vaccinés contre
la Covid-19, mais de nouvelles informations du CDC montrent que le Montana est un
des états qui montre la voie quant à l’estimation du taux d’hésitation face à la
vaccination.

« Ce qui était le ticket le plus recherché en ville est maintenant apparemment en
abondance à travers les communautés du Montana alors que les fournisseurs de
vaccins essaient de combler des milliers de rendez-vous libres.



« Le CDC a émis un plan qui montre l’estimation du taux d’hésitation – plus le bleu
est  foncé,  plus  élevé  est  le  pourcentage  de  personnes  incertaines  de  se  faire
vacciner. Le Montana se situe dans une poche bleu foncé dans l’ouest, en montrant
26 % à 30 % d’hésitants dans la partie est de l’état, mais pas tout à fait aussi foncé
que les poches  bleu-marin que l’on trouve dans le Dakota du Nord et le Wyoming,
où cela se situe entre 30 % et 32 % à certains endroits.

« Maintenant, les fournisseurs de vaccins se tournent vers des incitatifs pour remplir
les trous. Les patients des cliniques de proximité dans le Comté de Missoula vont se
voir offrir, jeudi et vendredi, la chance de gagner une carte-cadeau de 20 $ de
l’Association du Centre-ville de Missoula.  Les coordinateurs vaccinaux du comté
disent avoir vu un déclin constant des prises de rendez-vous lors des deux dernières
semaines.

« La Brasserie Bozeman va remettre une bière gratuite jeudi, de 2 à 6 heures p.m.
aux gens qui viennent se faire vacciner à sa clinique mobile mise en place par
Pharm406 en dehors de Billings. »

J’attrape une hernie à chaque fois que je lis ce rapport. Vous parlez d’un désespoir :
« Venez vous faire piquer contre la Covid, et nous allons vous donner une bière
gratuite. » Je suppose qu’ils essaient de suivre la Bible : « Donnez de la cervoise à
celui qui s’en va périr, » (Proverbes 31:6).

Il  y a tellement de vaccins inutilisés qui traînent que l’administration Biden les
expédie par millions vers tous les pays du monde.

Peut-être y a-t-il  de l’espoir pour l’Amérique, après tout. Il  semble que la vaste
majorité des Américains ait finalement compris la charade Covid et se soit réveillée
face aux fables de Fauci et au grand danger posé par ces vaccins expérimentaux.

Il est à peu près temps.



Une histoire remarquable dont les
médias de nouvelles de New York ne
vous ont rien dit

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

22 avril 2021
Les médias sionistes de nouvelles de New York œuvrent avec diligence à disséminer
quotidiennement de la propagande chez le peuple américain vis-à-vis tout ce qui a
trait à Israël. On penserait donc que les médias de New York tireraient avantage de
la mort de l’un des rabbins juifs les plus renommés du monde pour promouvoir
encore leur agenda sioniste – particulièrement à cause du fait qu’il résidait et est
décédé à New York.

Eh bien, dans ce cas-ci, ils ne pouvaient pas ; et vous allez comprendre quand vous
aurez lu ce reportage :

« Le peuple juif a subi une grosse perte ce 7 mars 2021 avec le décès du rabbin
Yechezkel Roth, un des plus grands experts de notre génération sur la loi juive
religieuse. Il est décédé à l’âge de 86 ans.

« Né en Roumanie en 1935, le rabbin Roth a survécu à l’Holocauste et a continué à
vivre en Roumanie jusqu’en 1953, quand il a déménagé à Jérusalem. En 1972, il s’est
installé à Brooklyn, New York, où il a œuvré en tant que dayan (juge religieux juif)
dans plusieurs communautés et il fut reconnu internationalement comme autorité
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halachique, en répondant aux questions les plus difficiles et en formant de jeunes
rabbins.  À  la  fin  de  sa  vie,  il  partageait  son  temps  entre  sa  synagogue,  la
Congrégation Karlsburg de New York et une synagogue qu’il avait établie dans la
ville de Meiron, en Terre Sainte.

« Ont assisté à ses funérailles à Brooklyn des dizaines de milliers de Juifs étant
venus rendre leurs derniers hommages à ce géant de la Torah. On l’a transporté
pour  être  enterré  à  Meiron,  en  Terre  Sainte,  où  l’on  a  tenu  d’autres  grandes
funérailles. Il y a été enseveli.

« Quatre ans avant son décès, le 11 juin 2017, le rabbin Roth a assisté à une
assemblée antisioniste de 20 000 Juifs au Centre Barclay à Brooklyn où il s’adressa à
la foule. »

Un des  secrets  les  mieux  gardés  du  monde  –  spécialement  chez  les  chrétiens
évangéliques – est le fait qu’un pourcentage assez considérable de Juifs orthodoxes
(j’utilise  le  mot  «  Juifs  »  comme on  le  comprend  couramment  –  mais  je  vous
encourage à lire Apocalypse 2:9 et 3:9, et Romains 2:28-29), y compris des rabbins,
s’opposent avec véhémence à l’État sioniste d’Israël. Le rabbin décédé récemment
et auquel on se réfère ici était un de ces opposants.

Les évangéliques sont tellement ensorcelés par le futurisme de Scofield basé sur
Israël qu’ils se ferment délibérément le cœur et l’esprit face à la vérité à propose du
sionisme. Le rabbin Roth croyait manifestement que le sionisme est l’ennemi de tout
le monde en Palestine. Et il combattait avec force l’État sioniste.

Je sais que cela choque les évangéliques.

Mais les chrétiens évangéliques n’ont même pas une compréhension biblique claire
de  ce  qu’est  réellement  le  judaïsme  moderne.  Ici,  je  voudrais  encourager  les
chrétiens à lire le livre phénoménal de Michael Hoffman, Judaism’s Strange Gods
(Les dieux étrangers du judaïsme, en anglais seulement).

Les évangéliques seraient  aussi  choqués de savoir  que les sionistes d’Europe –
particulièrement  d’Allemagne  –  dans  la  décennie  conduisant  au  début  de  la
Deuxième Guerre  Mondiale,  étaient  de  grands  supporteurs  du  Troisième Reich



d’Hitler, et celui-ci était un ardent supporteur du mouvement sioniste.

J’encourage les lecteurs à lire soigneusement cet essai intitulé Zionism And The
Third Reich (Le sionisme et le Troisième Reich), par Mark Weber.

La plupart des évangéliques seraient encore choqués d’apprendre que les sionistes
allemands faisaient partie des agitateurs les plus énergiques poussant Hitler à aller
en  guerre  contre  la  Grande-Bretagne,  car  ils  considéraient  l’Angleterre  comme
l’ennemi principal du sionisme. Les évangéliques seraient encore plus choqués de
savoir que les sionistes juifs formèrent une alliance militaire avec les Nazis durant la
Deuxième Guerre Mondiale.

Le leader sioniste de l’Organisation Nationale Militaire (ONM), aussi connue sous le
nom de La Bande  ou Les Combattants de Stern pour la Liberté d’Israël  (Lehi),
Avraham Stern, « était d’accord pour travailler avec l’ennemi mortel de son peuple
afin de contribuer à entraîner un état juif » (Weber).

Que les sionistes juifs aient voulu collaborer avec le régime nazi, c’est un des faits
les  mieux  cachés  de  toute  l’ère  de  la  Deuxième  Guerre  Mondiale.  Mais  c’est
exactement ce qu’ils firent. Les sentiments anti-Hitler des Juifs d’Amérique durant
les années 1930 n’étaient pas partagés par les Juifs sionistes.

L’État d’Israël est né de la purge génocidaire sioniste à partir de la Russie jusqu’à
l’Allemagne  et  de  l’Europe  à  la  Palestine.  Il  importait  peu  à  Théodore  Herzl
(fondateur du sionisme moderne) que ses victimes soient des chrétiens russes, des
Juifs allemands et européens, ou des Palestiniens ; son ambition démoniaque d’un
état sioniste valait,  selon lui,  tous les sacrifices de vie humaine, peu importe la
dimension et l’étendue.

Le nettoyage ethnique de la Palestine, qui eut pour conséquence la mort de plus de
cinq  millions  de  Palestiniens  et  l’assujettissement  de  toute  la  région  –  sans
mentionner les incessantes politiques d’apartheid du régime sioniste à Tel-Aviv –
n’était que le dernier sur plus de cent ans d’assauts contre quiconque se dressait
dans le chemin de l’agenda sioniste.

Je conseille encore vivement aux lecteurs qu’ils lisent le livre The EthnicCleansing



of Palestine par l’historien israélien renommé, Ilan Pappe.

L’État d’Israël adore prendre le rôle de victime sur la scène mondiale, mais la vérité
c’est que, depuis la Deuxième Guerre Mondiale, Israël est un des états les plus
meurtriers, agressifs et terroristes du monde. Qu’une autre nation sur terre eusse
commis les atrocités que l’on trouve documentées dans le livre de Pappe, le monde
entier  –  spécialement  les  États-Unis  –  l’eut  globalement  condamnée.  Mais  vous
n’avez  probablement  ni  lu  ni  entendu  quoi  que  ce  soit  à  ce  sujet.  La  vérité
concernant la conquête sanglante de la Palestine par Israël a même été cachée au
peuple israélien lui-même.

Les  chrétiens  évangéliques  qui  sont  en amour avec l’état  moderne d’Israël,  en
croyant qu’il s’agit d’un accomplissement de la prophétie biblique, devraient jeter un
coup  d’œil  très  attentif  sur  l’histoire  brutale  de  l’état  sioniste.  Lire  The
EthnicCleansing  Of  Palestine  est  le  meilleur  endroit  où  commencer.

Le rabbin Roth comprenait cette réalité. Lui et des milliers d’autres rabbins juifs se
joignaient  souvent  aux  Palestiniens  autour  du  monde  pour  protester  contre
l’occupation sioniste en Palestine. Évidemment, les rabbins antisionistes poursuivent
ces protestations sur une base quasi quotidienne. Les évangéliques seraient choqués
de savoir cela aussi.

Je traite du problème sioniste dans mon forfait de trois DVD intitulé The Israel
Package.

Le  premier  DVD comprend ces  messages  qui  abordent  spécifiquement  la  secte
sioniste :

*JewishZionists : The Spiritual Descendants Of The Pharisees(Les sionistes juifs :
Descendants spirituels des pharisiens)

*How  Christian  Zionism  Is  Dividing  And  Deceiving  The  Church  (Comment  le
sionisme chrétien divise et trompe l’Église)

*I Will CurseThem That Bless You (Je maudirai ceux qui te bénissent)

Le deuxième DVD de cette série comprend les messages suivants` :



*Judaizers Are AttackingYour Faith : Hold Fast ! (Les judaïsants attaquent votre foi :
Tenez ferme !)

*Christian, Your Allegiance Is To Christ, Not False Israel ! (Chrétien, Ton allégeance
est envers le Christ, pas envers le faux Israël !)

Le troisième DVD de cette série comprend le message suivant :

*The  Proselytes  Of  The  Pharisees  :  Taking  America  To  The  Pits  Of  Hell(Les
prosélytes des Pharisiens : Abandonner l’Amérique au puits de l’enfer)

J’encourage le lecteur à acheter la série de trois. Il y a au total 31 messages dans
cette série de The Israel Package.

La naissance de l’État sioniste d’Israël n’est pas un accomplissement de la prophétie
de la Bible. Sionisme, communisme et fascisme sont des synonymes : chacun est une
version  légèrement  nuancée  du  totalitarisme.  Les  chrétiens  évangéliques  qui
soutiennent le gouvernement sioniste de Tel-Aviv pourraient tout aussi bien soutenir
le gouvernement communiste de Beijing ou le gouvernement fasciste de Naypyidaw.

La  bonne  nouvelle,  c’est  qu’un  nombre  massif  d’évangéliques  commence  à  se
réveiller de cette séduction de sionisme chrétien. Je prie pour qu’il y en ait assez qui
se  réveillent  en  temps  pour  aider  à  libérer  l’Amérique  de  cette  étreinte
catastrophique.

Le sermon que YouTube a censuré

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/le-sermon-que-youtube-a-censure/


Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

15 avril 2021
La liberté d’expression est morte. La liberté de religion est morte. La liberté de
s’assembler est morte. Le Premier Amendement est mort. Aujourd’hui, toute parole,
toute réunion, tout enseignement religieux qui n’est pas sanctionné par l’état est
interdit. Et les monopoles médiatiques sociaux créés et protégés par l’état, comme
Facebook,  Twitter  et  YouTube,  sont  les  gardiens  du  nouvel  état  orwellien
d’Amérique.

Le sénateur et historien reconnu Publius (Gaius) Cornelius Tacite (56-120 apr. J.-C.)
a déclaré avec justesse « Si vous saviez qui vous contrôle, vous verriez qui vous ne
pouvez critiquer. » On n’aurait pu si bien dire.

En utilisant la mesure de Tacite pour identifier les tyrans, il est clair comme du
cristal que les tyrans d’Amérique comprennent Anthony (Heil Hitler) Fauci et son
troupeau de despotes gestapoesques médico-Big Pharma. L’industrie médicale en
Amérique a été transformée en une machine totalitaire qui ne permettra pas de
dissidence ouverte.

Le  sénateur  Rand Paul  (lui-même médecin)  avait  tout  à  fait  raison  quand il  a
récemment appelé Fauci un « insignifiant tyran ».

Le père de la médecine occidentale Hippocrate (460 à 370 av. J.-C.) a écrit le célèbre
serment d’Hippocrate qui est employé depuis des siècles comme credo modèle des
médecins. Le serment dit en partie ce qui suit :

« En ce qui regarde la guérison des malades, je vais concevoir et ordonner pour eux



la meilleure diète, selon mon jugement et mes moyens ; et je vais prendre soin qu’ils
ne souffrent aucune douleur et ne subissent aucun dommage.

« Aucune instance humaine ne me décidera à administrer du poison à quiconque ; ni
ne conseillerai-je aucun homme à le faire. De plus, je ne donnerai aucun genre de
médicament à une femme enceinte en vue de détruire son enfant.

« En outre, je me comporterai et utiliserai ma connaissance de manière divine.

« Au cours de ma pratique, quoi que je puisse voir ou entendre (même si je n’y suis
pas invité) quelle que soit la connaissance qu’il m’arrive d’obtenir, s’il n’est pas
approprié que je la répète, je la garderai sacrée et secrète en dedans de moi.

« Si j’observe fidèlement ce serment, puissé-je me développer et prospérer dans mon
sort  et  ma  profession,  et  vivre  dans  l’estime  de  la  postérité  ;  ou  en  cas  de
manquement à cela, que mon sort soit l’inverse ! »

Le narratif Covid que la vaste majorité des médecins américains promeuvent sans
réserve viole tous ces principes honorables attachés si intrinsèquement au code de
conduite des médecins.

Les  vaccinations  Covid  que  le  peuple  américain  est  poussé  à  prendre  sont
totalement  expérimentaux  –  sans  la  sanction  de  la  FDA  et  sans  véritable
connaissance de leur mal potentiel futur. Dans les brèves occasions où les vaccins
ont été testés sur des animaux, tous ceux-ci sont morts. La seule raison pour laquelle
les vaccins sont légalement administrés aux êtres humains, c’est à cause de l’ordre
d’urgence du Président d’alors, Donald Trump. Cela signifie que les vaccins sont
toujours en phase d’essai et que chaque personne qui reçoit les vaccins est un
cobaye.

Donc, alors que le citoyen privé Donald Trump critique maintenant Fauci tout haut,
il  continue  de  suivre  les  ordres  de  Fauci  en  promouvant  les  vaccins  Covid
expérimentaux,  y  compris  en disant à tous les « conservateurs » à la  dernière
convention du CPAC de « se faire vacciner ». Trump a la langue fourchue depuis le
premier jour.

S’il  vous  plaît,  veuillez  comprendre que notre  gouvernement  n’a  jamais  permis



auparavant  que des vaccins non approuvés et  non testés soient  administrés au
peuple américain. C’est la TOUTE PREMIÈRE FOIS ! Si cela ne vous fait pas hésiter
à prendre le vaccin, je doute qu’il y ait de l’espoir pour vous.

Le CDC a lui-même rapporté qu’en date du 5 avril, 2 794 personnes sont décédées
après avoir pris le vaccin Covid expérimental.

De 2010 à la fin de 2020, une décennie entière étendue sur 11 ans, il y a eu un total
de 2 588 morts enregistrés à la suite d’un vaccin. Donc, les morts suivant les vaccins
durant les trois premiers mois de 2021 excèdent maintenant le total des morts par
vaccins des onze dernières années.

À part les 2 794 morts rapportés par le CDC plus tôt dans la dernière semaine, ses
informations révèlent également 56 869 cas de préjudices corporaux, dont 8 975 ont
visité  les  salles  d’urgence  des  médecins,  941  infirmités  permanentes  et  4  972
hospitalisations.

Que disait Hippocrate à propos d’administrer des poisons aux gens ?

L’éthique médicale pratiquée par la majorité des médecins d’aujourd’hui ressemble
plus à celle du Dr Joseph Mengele que celle d’Hippocrate. Merci à Dieu pour les
courageux docteurs qui ont refusé de se soumettre au narratif falsifié du Covid. Ils
l’ont fait face à la contrainte de leurs pairs.

Durant mon message à la Confrérie Liberté dimanche dernier, j’ai révisé ces faits
comme étant une illustration de ce que le peuple chrétien d’Amérique a abandonné
sa conscience, son héritage et ses libertés à la fausse science promouvant le narratif
Covid.

Et pour cela, YouTube censura le message.

Le message est intitulé A Flu Virus Is Not Our Problem, Spiritual Blindness Is
Our Problem (Un virus n’est pas notre problème, l’aveuglement spirituel est notre
problème).

VOICI LE MESSAGE QUE YOUTUBE A CENSURÉ.

https://libertyfellowshipmt.com/News/tabid/56/ID/4123/A-Flu-Virus-Is-Not-Our-Problem-Spiritual-Blindness-Is-Our-Problem.aspx


En conséquence, j’encourage fortement les lecteurs qui regardent mes messages
vidéo les dimanches après-midi de commencer à regarder les messages vidéo sur
notre page Internet de la Confrérie Liberté  (Liberty Fellowship Live Stream
Page) et non pas sur YouTube.

I l  semble  évident  que  YouTube  ai t  commencé  une  purge  de  sty le
communiste/fasciste où l’on ne permettra à personne de critiquer le narratif Covid
trafiqué.

Rappelez-vous de ce qu’a dit Tacite : « Si vous saviez qui vous contrôle, vous verriez
qui ne pas critiquer ».

Ces serviteurs du nouveau Saint Empire Covid du domaine de la santé et des médias
sont même prêts à déposer leur silence (payé) sur l’autel des morts de leurs propres
collègues.

Voici l’histoire d’un jeune médecin de 27 ans en santé qui est mort trois mois après
avoir reçu l’injection Covid. Racontez cette histoire à votre docteur la prochaine qu’il
ou elle vous dira que la piqûre est sécuritaire.

Vous avez ici l’ancien vice-président de Pfizer disant que votre gouvernement vous
ment.

Dans son avertissement, l’ancien v.-p. de Pfizer, le Dr Michael Yeadon, dit : « Votre
gouvernement vous ment d’une manière telle que cela pourrait vous mener à la
mort ! »

Le Dr Yeadon poursuivit en disant :

« Regardez par la fenêtre et réfléchissez : “Pourquoi mon gouvernement me ment-il
à propos de quelque chose de si fondamental ?” Je crois que c’est parce qu’ils vont
vous tuer en employant cette méthode. Ils vont vous tuer, vous et votre famille. »

Voici maintenant l’histoire disant pourquoi le grand courant médiatique fut prêt à
sacrifier un des siens, un analyste légal d’MSNBC, en santé, âgé de 47 ans, qui est
mort moins de 37 jours après avoir  reçu le vaccin expérimental  Covid,  afin de
maintenir la loyauté du Saint Empire Covid.

https://sonsoflibertymedia.com/chicago-27-year-old-doctor-dead-3-months-after-experimental-covid-injection-raising-long-term-safety-concerns/
https://sonsoflibertymedia.com/chicago-27-year-old-doctor-dead-3-months-after-experimental-covid-injection-raising-long-term-safety-concerns/
https://www.shtfplan.com/headline-news/former-pfizer-vps-warning-your-government-is-lying-to-you
https://www.shtfplan.com/headline-news/former-pfizer-vps-warning-your-government-is-lying-to-you


Et les gens qui sont offensés par le terme « Saint Empire Covid » devraient lire ce
rapport. Jon Rappoport indique avec sagacité que le narratif Covid n’est pas de la
science ; c’est de l’occultisme.

Au Canada, des pasteurs ayant refusé d’embrasser le narratif Covid ont fait de la
prison et  leurs  églises  ont  été  clôturées  par  le  gouvernement.  Partout  dans  le
monde, des gens ont subi des arrestations, de l’emprisonnement, le licenciement de
leur travail et du harcèlement de toutes sortes pour ne pas avoir adopté le narratif
Covid.

Non ! Ce n’est pas une question de santé ; il est question de se soumettre par la
force au Saint Empire Covid. Les actions punitives prises contre les dissidents Covid
sont les actes fanatiques d’inquisiteurs religieux, non pas les douces inquiétudes de
guérisseurs compatissants.

Or, en Amérique, cette ancienne « terre de la liberté », un pasteur (LE VÔTRE, EN
VÉRITÉ) est censuré par YouTube pour avoir osé critiquer ce nouvel empire impie
que l’on construit devant vos yeux.

Je vais dire ici ce que j’ai dit dans mon message (censuré) de dimanche dernier :

« Quelle opportunité a eue l’Église, cette dernière année, de montrer qu’elle est le
sel et la lumière de la terre. Que l’Église s’eut installée comme une ville sur la
colline, qu’elle eut maintenu ses agents de conservation salés, il n’y a pas à dire que
Dieu eut  honoré sa  foi  et  son témoignage,  amené des  millions  d’âmes dans le
Royaume et mis une dague dans le cœur du méchant. Au lieu de cela, l’Église a
fermé ses portes, éteint sa lumière et s’est couchée aux pieds des hommes.

« Voilà pourquoi je continue à dire que les problèmes de l’Amérique ne sont pas
politiques, ils sont spirituels.

« Quand l’Église arrêtera de jouer à la politique et à se plier aux politiciens, et
qu’elle commencera à reprendre courageusement position, sans compromis, pour la
vérité de la Parole de Dieu, c’est alors que Dieu commencera à guérir notre pays. »

Oui,  le  Premier  Amendement,  incluant  la  liberté  d’expression,  est  MORT.  Mais
depuis quand la dictée despotique empêche-t-elle les hommes de Dieu de crier la



vérité d’une voix de tonnerre ? Depuis le Covid, je suppose. Peut-être qu’au départ,
ce n’étaient pas des hommes de Dieu.

Je crois vraiment que ce dont nous sommes témoins, c’est de la séparation du blé et
de l’ivraie, des pasteurs et des mercenaires. Les faux pasteurs et prêcheurs qui se
soumettent à ce système antichrist démontrent qui ils sont et ce qu’ils sont à la face
du monde entier.

Dieu a assez longtemps permis à l’Église de jouer à des jeux et aux pasteurs de
lécher les bottes des rois. Le jour du jugement est arrivé où il est exigé de la vraie
Église qu’elle se sépare des apostats et qu’elle se dresse auprès du Reste – ou
qu’elle soit dévorée par la Bête.

Avec ou sans YouTube, je continuerai à prêcher la vérité et à résister aux tyrans.

Le  dressage  des  Américains  est
presque complété

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Juin 2021

https://moissondeselus.org/infolettre-power-of-prophecy/le-dressage-des-americains-est-presque-complete/
https://moissondeselus.org/infolettre-power-of-prophecy/le-dressage-des-americains-est-presque-complete/


Jerry Barrett

« Ceux qui forgent de leurs fusils des hoyaux laboureront pour ceux qui ne le font
pas. »

Thomas Jefferson

« La liberté n’est qu’une génération de l’extinction. Nous ne l’avons pas passée à
nos enfants par notre sang. On doit se battre pour elle, la protéger et la donner

aux autres pour qu’ils fassent de même, sinon, un jour, nous passerons nos vieux
jours à raconter à nos enfants et à nos petits-enfants ce que c’était jadis aux États-

Unis quand les hommes étaient libres. »

Ronald Reagan

Il y a une analogie qui circule sur Internet et qui est fort appropriée pour les temps
que nous vivons. C’est l’histoire d’un étudiant qui demanda à son professeur s’il
savait comment attraper des cochons sauvages. Croyant que c’était une farce, le
professeur voulut connaître la chute de l’histoire. L’étudiant l’assura qu’il n’y avait
pas de quoi rire et il lui raconta l’histoire :

« Vous attrapez des cochons sauvages en trouvant un endroit convenable dans les
bois et en parsemant du maïs sur le sol. Les cochons le trouvent et commencent à
venir tous les jours manger le maïs gratuit. Lorsqu’ils sont habitués à venir tous les
jours, vous plantez une clôture sur un côté de l’endroit où ils ont l’habitude de venir.
Quand ils se sont faits à la clôture, ils recommencent à manger le maïs et vous posez
un autre côté de la clôture. Ils s’habituent à cela aussi et recommencent à manger.

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2018/01/jerry-barrett.jpg


Vous continuez ainsi jusqu’à ce que les quatre côtés de la clôture soient érigés, avec
une porte dans le dernier côté. S’étant habitués à manger le maïs, les cochons se
mettent à passer par la porte pour venir manger le maïs. Puis, vous rabattez la porte
et  attrapez  toute  la  horde.  Soudainement,  les  cochons  perdent  leur  liberté.  Ils
tournent  à  l’intérieur  tout  autour  de  la  clôture,  mais  ils  sont  pris.  Bientôt,  ils
retournent manger le maïs gratuit. Ils s’y sont tellement bien habitués qu’ils ont
oublié comment fourrager dans la forêt, Donc, ils acceptent leur captivité. »

Dans cette analogie, le « maïs gratuit » – dans le cas des citoyens américains – ce
sont  les  subventions  gouvernementales  qui  sont  accordées  pour  contrôler  les
masses. Le Bien-être, les Timbres alimentaires, les Crédits salariaux, l’habitation
gratuite, les téléphones gratuits, l’internet gratuit, les soins de santé, etc., nous sont
balancés à la figure depuis des décennies. Nous nous éclaboussons volontairement
dans l’auge du gouvernement.

Cependant, nous devrions tous savoir qu’un buffet « gratuit », ça n’existe pas. Il y a
invariablement un prix à payer. Dans le cas de l’Amérique d’aujourd’hui, le prix est
devenu exorbitant. On a crédité l’auteur du Manifeste communiste, Karl Marx, de la
citation suivante : « Enlevez une liberté par génération et bientôt, vous n’avez plus
de liberté et personne pour l’avoir remarqué. »

Ne possédez rien… contrôlez tout

La Phase un du Plan implique le contrôle de l’argent. La gestion monétaire et le

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2021/06/wild_pigs.jpg


système bancaire actuels sont en place depuis plus de cent ans. Vous et moi ne
concevons pas comment les banques opéraient pendant toutes ces années avant que
la  banque  centrale  –  la  Réserve  «  Fédérale  »  –  soit  créée.  Au  moyen  de  la
propagande et l’achat des politiciens,  les banquiers de Wall  Street et  les chefs
d’entreprises ont pu contraindre la population à accepter un système de banque
centrale.

Avec  la  création  du  système  de  la  Réserve  Fédérale,  notre  pays  a  ratifié  un
Amendement Constitutionnel qui mit en œuvre une taxe fédérale sur le revenu.
L’essentiel  de  la  propagande  fut  conçu  ainsi  :  Faire  casquer  les  riches.  Cette
technique de contrôle mental marche depuis une éternité. J.P. Morgan et John D.
Rockefeller  furent  les  personnages  les  plus  influents  de  cette  époque  et  leur
machination s’avérait impérative pour qu’ils acquièrent le contrôle de la politique
monétaire.

Rockefeller  déclara  un  jour  :  «  Ne  possédez  rien…  mais  contrôlez  tout.  »
Fondamentalement, voilà ce qu’il voulait dire : « ce que vous ne possédez pas ne
peut  vous  être  enlevé.  »  Dans  le  but  de  protéger  sa  richesse  de  ces  taxes
menaçantes, Rockefeller créa une fondation exempte de taxes par laquelle il pouvait
« écouler » son argent tout en maintenant toujours son contrôle. Ce concept est
aujourd’hui  extrêmement  populaire  chez  l’élite,  elle  n’est  qu’enrobée  de
philanthropie.

Le krach

Dans l’esprit de nombreux « experts » financiers, le krach du marché boursier de
1929 fut une démolition contrôlée pour enrichir l’élite et lui obtenir encore plus de
maîtrise sur les paysans d’Amérique. Au sein des affres du chaos surgit Franklin D.
Roosevelt et son New Deal [Nouvel Accord].

Son plan socialiste devait  ressusciter l’économie de notre pays en réarrangeant
financièrement ceux qui avaient été meurtris par des pertes massives d’emplois et
d’argent.  La  Phase  deux du Plan  arriva  durant  cette  période.  Les  hommes de
l’époque étaient faits d’acier et non pas de bois. Les subventions du gouvernement
étaient  perçues  comme  un  affront  à  leur  masculinité.  Pour  circonvenir  cela,
Roosevelt mis en plan le Programme des Travaux, en payant des hommes pour qu’ils



travaillent sur des soi-disant projets bénéficiant au pays. La mise sur pied de ce que
nous savons être le bien-être était commencé.

Durant son règne, Roosevelt mis aussi à exécution le Système de Sécurité Sociale
parce que les paysans étaient trop ignorants pour gérer leurs économies et leurs
comptes de retraite. À l’origine, on a dit aux citoyens que le numéro de Sécurité
Sociale ne serait pas utilisé comme identificateur. La politique changea rapidement
et de manière permanente alors que le NSS est devenu le moyen d’identification de
facto – exigé par le Service Intérieur du Revenu, l’armée, les banques, les collèges,
les compagnies d’assurance santé et bien d’autres choses.

Au débit de la Deuxième Guerre Mondiale, Roosevelt établit le Comité de Production
en temps de Guerre. La coordination entre l’industrie privée et la production en
temps  de  guerre  est  considéré  par  plusieurs  comme  le  commencement  du
«  complexe  militaro-industriel  »  dont  parla  le  Président  Eisenhower  dans  son
discours  d’adieu.  La  guerre  froide  qui  s’en  suivit  avec  la  Russie  mena  à  une
expansion croissante de l’industrie des armes.

Le coup d’état final

En 1942,  le  Bureau  des  Services  Stratégiques  [OSS]  fut  créé  par  Franklin  D.
Roosevelt. Ce fut le précurseur de l’Agence Centrale de Renseignement [Central
Intelligence Agency (CIA)]. Allen Dulles était l’un de ses opérateurs.



Leader  ayant  servi  le  plus
longtemps à la CIA, le travail
d’Allen  Dulles,  pour  le  dire
s implement ,  é ta i t  de
détourner  le  gouvernement
américain  afin  qu’il  profite
aux  riches.

Dulles devint le premier directeur civil de la CIA et il a l’insigne distinction d’avoir
été  son  leader  le  plus  longtemps  en  service.  Dans  son  étonnant  exposé,  Final
Judgment, Michael Collins Piper argumente avec force que Dulles fut extrêmement
impliqué dans l’assassinat de John F. Kennedy.

Le renversement de Kennedy du trône du pouvoir assura que la CIA ne soit pas
fermée. Avec l’ascension de Lyndon B. Johnson à la présidence, la CIA put étendre
son intervention dans le conflit avec le Vietnam.

Nous avons également vécu dans les années 1960 une vague d’ingénierie sociale au
moyen  des  universités  et  des  collèges.  Le  marxisme  culturel,  ou  la  rectitude
politique, a finalement infiltré ces institutions de haut savoir et la graduation et
l’expansion de cette idéologie se répand maintenant dans notre société.

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2021/06/allen_dulles062021.jpg


Soumission des paysans

Après l’action sous faux drapeau de la destruction des Tours Jumelles de New York
City, l’élite fit un grand bond contre l’humanité. Grâce à l’implantation du Patriot
Act, le Quatrième Amendement fut sommairement touché dans notre Constitution.

Les Américains n’étaient plus en sécurité dans leurs foyers alors que cette nouvelle
loi  permettait  que l’on fouille  un foyer ou un commerce sans consentement ou
connaissance  sous  certaines  circonstances.  On  accorda  au  FBI  d’examiner  les
téléphones, les courriels et les registres financiers sans ordonnance d’un tribunal.
L’Agence de Sécurité Nationale [NSA] a étendu ses installations pour supporter ses
unités  informatiques  centrales  massives  ou  sont  conservés  les  dossiers  de  nos
citoyens.

Malheureusement, pas le moindre mot d’opposition ne fut offert par les masses.
Ayant avalé le Kool-Aid dégluti par les mass-médias, la pensée de sécurité et de
sauvegarde supplanta tout désir de liberté. La soumission de l’Amérique à l’élite
atteint son aboutissement.

Quarantaines et confinements

La pLandémie qui a été lancée sur notre pays au printemps 2020 a mené aux ordres
les plus draconiens jamais émis par des fonctionnaires élus. Jamais dans toute notre
histoire des gens en santé ont-ils  été mis en quarantaine.  Les débuts hâtifs  de
symptômes étaient ignorés tant que n’avait pas évolué une crise sanitaire.

On bloqua l’usage de médicaments alternatifs à haut taux d’efficacité. Un tout petit
opérateur sinistre, Anthony Fauci, fut installé en plein centre de ce complot. À l’insu
des  masses,  cet  homme  avait  financé  –  avec  l’argent  des  payeurs  de  taxes
américains – des recherches sur les armes biologiques en Chine.

L’obligation de masques, les ordres de confinement et la quarantaine dominèrent le
cycle  des  nouvelles.  Les  nombres  de  cas  et  de  morts  ont  été  constamment
bombardés dans l’esprit de nos citoyens. Ceux que l’on peut facilement influencer
avalèrent  l’hameçon de la  désinformation.  Si  quelqu’un osait  offrit  une opinion
divergente, les masses se mettaient à crier à tue-tête : « C’est dans les nouvelles,



c’est partout sur Internet. Ce doit être la vérité. Vous devez être un complotiste ! »

Pour ceux qui cherchent la vérité avec diligence, l’écriture est nettement sur le mur.
La réduction de la population étant un but déclaré de l’élite, cette complodémie est
la parfaite rampe de lancement pour y arriver.

Que sait-on des « vaccins » mRNA qu’ont pris des millions de gens ? Quels effets
secondaires pourraient-ils créer ? Seul le temps le dira. Je ne vois pas de meilleure
manière de stériliser un grand nombre de gens que de créer une pandémie et de
mettre sur pied une vaccination obligatoire.

Ronald Reagan avait raison de déclarer : « La liberté n’est qu’à une génération de
l’extinction. » Chers amis, il est temps de se préparer.

« Veillez donc, priant en tout temps, afin que vous soyez faits dignes d’éviter toutes
ces choses qui doivent arriver ; et afin que vous puissiez subsister devant le Fils de
l’homme. (Luc 21:36).

Signe avant-coureur de la Marque

Par Michelle Hallmark Powell

« Et elle faisait que tous, petits et grands, riches et pauvres, libres et esclaves,
prenaient une marque en leur main droite, ou en leurs fronts ; et qu’aucun ne
pouvait acheter, ni vendre, s’il n’avait la marque ou le nom de la bête, ou le

nombre de son nom. »
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Apocalypse 13:16-17

La marque de la bête sera l’identification exigée par l’Antichrist aux temps de la fin.
La Bible dit que ce sera une marque sur la main droite ou sur le front de quelqu’un.
Sans cette marque, une personne ne pourra ni acheter ni vendre. En ces temps
tumultueux, qui peut dire ce qu’inclura cette marque en dehors du fait d’acheter ou
de vendre ? Elle empêchera probablement d’aller chez le médecin, de louer une
maison, de voyager, de voter et d’assister à l’église. Les églises sujettes à la clause
501(c)3 devront s’en tenir aux règles qu’impose le gouvernement pour demeurer
ouvertes. Une des règles sera d’exiger que les membres portent la « marque » pour
assister au service.

Il y a beaucoup de controverse sur ce que sera effectivement la marque, mais si l’on
prend la Bible de façon littérale, elle montre que nous sommes au bord de savoir ce
qu’est la marque et d’être forcés de prendre la marque ou nous en souffrirons les
conséquences.

La peur du virus mène au contrôle

Le Corona Virus a été un test pour voir jusqu’à quel point l’on peut pousser les gens
du monde à faire des choses et jusqu’où ils se laisseront contrôler. Dans certains
pays, les gouvernements installent des « passeports vaccinaux ». Si vous n’avez pas
l’un de ces passeports disant que vous êtes vacciné, vous ne pouvez voyager dans
votre pays ou dans un autre. Si vous partez, vous ne pourrez revenir dans votre
propre pays et vous découvrirez que vous ne pourrez rentrer sans votre passeport
vaccinal.

L’Agence de Projets Avancés de la Défense du Pentagone (DARPA) a travaillé sur
une puce électronique que l’on peut implanter dans les humains pour détecter les
virus.  Le  colonel  américain  à  la  retraite,  Matt  Hepburn,  physicien  militaire  en
maladies infectieuses, qui est impliqué dans la recherche pandémique, a accordé
une entrevue à 60 minutes. Il dit qu’une puce électronique qui suivrait de près les
signes viraux du corps humain serait merveilleuse car le personnel du Département
de la Défense américaine et leurs personnes à charge ont été infectés à hauteur de
250 000 personnes.



Serait-ce la Marque ?

Des puces à insérer sous notre peau, voilà un des domaines à croissance rapide des
sciences biomédicales. La fiole que le Colonel tenait dans le programme télévisé 60
minutes  pendant  l’entrevue  était  pleine  d’un  gel  vert  d’apparence  cutanée  qui
contenait la minuscule puce. La puce dit tout ce qui se passe à l’intérieur du corps
comme la lumière de « vérification du moteur » dans une automobile et elle signale
que vous allez être malade demain.

Dans une entrevue à 60 minutes,  les chercheurs du
Pentagone déclarent avoir créé un appareil sous-cutané
qui va détecter le Covid-19 lorsqu’installé sous la peau,
et d’autres technologies pour combattre la maladie.

Les chrétiens comme les non-chrétiens se demandent si la puce est la Marque de la
Bête.  Quand  une  puce  sera  imposée  dans  le  monde  entier  par  le  leader  d’un
gouvernement unique, alors cette puce pourrait fort bien être la marque. Jusqu’ici,
on ne nous a pas obligés à prendre cette puce par le biais d’un homme qui semble
faire toutes sortes de miracles, de signes et de prodiges (2 Thessaloniciens 2:9).

Mais c’est définitivement un signe avant-coureur de la marque, et il met la table et
prépare le monde pour les temps de la fin. Pendant bien des décennies, il y a eu
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quelqu’un pour relier toutes les avancées technologiques majeures à quelque chose
qui se trouve dans le livre de l’Apocalypse.

Est-ce que quelque technologie sera utilisée par Satan et l’Antichrist ? Absolument.
La marque de la bête pourrait-elle être un implant électronique ? Eh bien, oui, mais
en ce moment, la puce DARPA n’est pas la marque. Une autre puce pourrait très
bien l’être, tout dépendant de ses capacités. Notre Seigneur est miséricordieux et Il
va S’assurer que quiconque prenne la marque soit pleinement au courant de ce qu’il
ou de ce qu’elle fait. Il les livrera à un esprit dépourvu de tout jugement.

Même si les choses semblent aller mal, nous ne sommes pas encore entrés dans la
grande  tribulation.  Il  y  a  une  séquence  d’événements  qui,  selon  la  Bible,  doit
survenir :

Viendra d’abord la tribulation et la persécution des Saints aux mains des
leaders mondiaux inspirés par Satan.
Ensuite, l’Antichrist sera révélé.
Puis, la marque de la bête sera exigée.

Comme vous pouvez le voir, rien de tout cela n’est arrivé, mais les douleurs de
l’enfantement sont commencées.

« Mais toutes ces choses ne sont qu’un commencement de douleurs. Alors ils vous
livreront pour être affligés, et vous tueront ; et vous serez haïs de toutes les nations,
à cause de mon Nom » (Matthieu 24:8-9).

Dieu merci, la Bible dit, dans Matthieu 24:13 :

« Mais qui aura persévéré jusqu’à la fin, celui-là sera sauvé. »



L’Amérique  est  aux  portes  de  la
mort

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Mai 2021

Par Jerry Barrett

Imaginez un homme d’affaires démocrate de New York ayant fait  et  perdu des
millions de dollars. Cet homme a reçu une récompense humanitaire de la NAACP. Il
a animé un show télévisé à succès aux heures de grande écoute. Il est extrêmement
populaire  auprès  des  politiciens  –  des  deux  côtés  de  l’allée  –  à  cause  de  ses
contributions électorales.

Maintenant, imaginez que cet homme décide de recycler ses affiliations à un parti
politique et annonce sa campagne pour la nomination républicaine afin de devenir
Président des États-Unis. Combien d’entre vous aurait pu le prédire et croire qu’il
avait une chance de gagner ?

Donald  J.  Trump n’a  pas  été  le  plus  grand  Président  à  avoir  occupé  le  1600
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Pennsylvania Avenue. Son élection improbable à la Présidence a été un choc pour un
grand nombre de ceux qui sont dans le secret, y compris les experts politiques
employés par le Piètre Grand Courant Médiatique. Quand Ann Coulter eut l’audace
de déclarer que Trump allait gagner la nomination et probablement les élections,
elle a été sévèrement critiquée et raillée.

Barack  Obama,  Hillary  Clinton
et Eric Holder :  servira-t-on la
justice ?

Toutefois, après huit ans de Barack Obama, c’est comme si le peuple américain en
avait eu marre de la direction que prenait le pays. Celui-ci a souffert de l’exode des
emplois  manufacturiers,  de  l’écroulement  économique,  de  la  crise  de  la  bulle
immobilière, du chômage record, de la stagnation des salaires et d’une multitude
d’autres maladies dépressives.

Cela n’inclut pas la chasse aux fusils du Département de la Justice d’Obama et que
l’on a surnommé « Rapide et  dangereux ».  La débâcle de Benghazi  lorsque la
Secrétaire d’État Hillary Clinton a permis le meurtre de diplomates américains et de
membres du personnel militaire. L’escroquerie de la fausse « Énergie Verte » dans
lequel  la  compagnie d’énergie solaire nommée Solyndra s’est  vue accorder 500
millions $ des payeurs de taxes pour les refiler ensuite aux riches démocrates et aux
supporteurs d’Obama.

Ils seront nombreux à souligner les points positifs de la période de Trump en tant
que Président. Oui, des emplois manufacturiers sont revenus en Amérique. Oui, les
déséquilibres commerciaux ont été rectifiés jusqu’à une certaine mesure. Oui, le
chômage –  particulièrement dans les communautés minoritaires –  a décru.  Oui,
l’économie  semble  rebondir  de  la  dépression  survenue  lors  de  la  Présidence
d’Obama.
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La chose qui ressort aux yeux de l’auteur est la quantité de mensonges sulfureux qui
ont été crachés à la face de Trump. La guerre contre les races, commencée sous le
régime d’Obama, fut accru au moins dix fois par les propagandistes des médias
contrôlés.  Si  vous  faites  un  pas  en  arrière  et  regardez  l’ensemble  du portrait,
demandez-vous qui bono (à qui cela profite-t-il ?).

Avec l’addition des oligarques du Big Tech – Facebook, Twitter, YouTube, Google et
d’autres – le contrôle du message atteint des sommets historiques. La censure à une
échelle  sans  précédent  a  conduit  à  une  division  plus  grande  de  notre  pays.
L’avènement du média social a donné naissance au nouvel activiste… le Guerrier de
la Justice Sociale !

Ce qui a débuté dans les années 1960 au sein des universités à travers l’Amérique a
pu finalement porter son fruit alors que la Culture marxiste a eu l’avant-dernière
plateforme. Les manieurs de mots, en ligne de front de la bataille, ont écrit des
slogans qui  ont  fait  dresser l’oreille  de la  plupart  des Américains.  Des slogans
ingénieusement conçus, des rappels et d’autres éléments de propagande entraînant
la division ont balayé une jeunesse facilement influençable.

Ces diplômés se sont  bientôt  infiltrés dans les écoles primaires et  secondaires,
propageant la programmation politiquement correcte de contrôle mental nécessaire
au succès final. D’autres gradués ont eu accès aux agences de publicité, répandant
encore les mantras du Parti Communiste. Finalement, encore d’autres diplômés ont
pu acquérir des positions au sein des salles de conseil des entreprises majeures.

La guerre contre la clause de libre expression du Premier Amendement débuta
immédiatement. « Oui, vous aurez encore le droit de vous exprimer, pourvu que cela
ne vienne pas heurter les sentiments de quelqu’un. » Voilà la nouvelle adaptation à
notre Constitution. Dans cette nouvelle définition, le christianisme fondamental est
un  système  de  croyances  que  l’on  doit  éradiquer  parce  «  qu’il  dit  que
l’homosexualité  est  une  abomination  ».

Ce qui suit à l’agenda

L’État Profond s’est assurément réjoui du succès de sa manipulation des masses.
Malheureusement  pour  lui,  Donald  Trump  joui  encore  d’une  grande  foule  de



partisans. De toute évidence, il n’y a pas que les mâles blancs de la classe moyenne
qui se soient campés dans ses nombreux ralliements à travers le pays. Ce fut un
choc de constater qu’un certain nombre de minorités peuplaient l’auditoire.

Pour  étouffer  l’enthousiasme  et  la  réélection  presque  certaine  de  Trump,  une
immense tergiversation devait être mise en œuvre. Bill Gates, Klaus Schwab et une
foule d’autres sont apparus sur scène dans un exercice de gérance de crise d’une
pandémie du nom d’Event 201. Miraculeusement, quatre mois plus tard, une crise
atteignait les rives de l’Amérique – le COVID-19.

Le pantin parfait pour exécuter des suggestions politiques draconiennes n’était nul
autre que le récipiendaire des largesses de Bill Gates… Anthony Fauci. Le Centers
for Disease Control and Prevention (CDC – Centres de Contrôle et de Prévention de
la Maladie) est descendu dans l’arène – peut-être sur l’ordre de George Soros, de
Gates ou de Scwab ? – et a commencé à émettre des mandats pour tenter « d’aplatir
la courbe ».

Le Lamentable Grand Courant Médiatique a répandu l’évangile de Fauci dans tous
les segments – c’est du moins ce qu’il semble – de ses bulletins de nouvelles. Les
docteurs qui ont essayé de présenter les faits concernant la pLandémie ont été
censurés et beaucoup ont perdu leur emploi. L’on a interdit de soigner les malades
en utilisant des médicaments bien-connus, même si le Dr Fauci était au courant de
leur efficacité au début des années 2000.

Les gouverneurs et  les politiciens locaux ont commencé à brandir  leur gourdin
devant les entreprises qui s’objectaient à leurs ordres de confinement. L’économie
ronflante de l’Administration Trump fut écrabouillée, le chômage monta en flèche
et… qui sont venus ensuite sur scène pour « Sauver l’Amérique » ? Les démocrates
qui offrent de l’argent gratuit à ceux qui en ont le besoin.

Assurer la victoire

Même au travers de la calamité qui est arrivée en Amérique en 2020, la popularité
de Donald Trump n’a pas diminué au point d’assurer la victoire à un démocrate à la
Maison Blanche. L’on a mis sommairement en place des plans pour truquer les
élections, en partie grâce au cadeau de Gates et Schwab… la pLandémie. Les votes



par la poste firent fureur chez ceux qui souhaitaient altérer la défaite potentielle, de
même que les algorithmes des machines de vote électronique.

Joe Biden et Kamala Harris vécurent une anomalie vraiment unique… ils défirent un
Président sortant qui a reçu plus de soixante-dix millions de votes, c’est-à-dire, plus
de votes que le populaire Barack Obama quand il  défit  John McCain. Un autre
facteur  intéressant  que  l’on  ne  rapporte  jamais,  le  pourcentage  allégué  de
participation  électorale  pour  les  élections  de  2020  fut  le  plus  élevé  en  120  ans  !

Joe  Biden et  Kamala  Harris  ont  vécu une anomalie  vraiment
unique… ils ont défait un Président sortant qui a reçu plus de
soixante-dix millions de votes.

Temps de jouer de la flûte

Avec Biden en poste, l’État Profond semble exercer une vendetta majeure contre
ceux qui questionnent son autorité. Le pantin de la Maison Blanche et sa caquetante
V.-P. sont d’enthousiastes participants de la comédie. Qui croyez-vous a dressé la
quantité énorme d’Ordres Exécutifs que Biden a signés au jour 1 de sa fonction ?

Notre frontière est à nouveau une passoire pour les émigrants illégaux. La Chambre
de Commerce américaine doit être extrêmement reconnaissante pour cet afflux de
main d’œuvre bon marché alors que ces bienfaiteurs auront plus d’argent à mettre
dans leurs coffres. La Chambre des Représentants, qui contrôle la bourse de notre
pays, a ouvert les voûtes dans l’effort d’apaiser ceux qu’elle déclare être les moins
fortunés. Après tout, acheter des votes n’est-il pas un élément de plateforme de
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l’extrême gauche ?

Récemment, les tueries de masse se sont encore accrues. Ces opérations « sous faux
drapeau » ne visent qu’une seule chose… VOS armes à feu. Joe Biden a ouvertement
déclaré la guerre contre la NRA (National Rifle Association – Association nationale
des armes à feu) durant sa campagne, et maintenant il va chercher à confisquer le
plus d’armes à feu possible. Se pourrait-il que son Ordre Exécutif place en fait les
propriétaires d’armes légales dans la mire d’une imposition de loi ?

Nos pères fondateurs reconnaissaient la tyrannie et mirent en fonction le Deuxième
Amendement afin de donner du pouvoir au peuple. Un nombre record de nouveaux
propriétaires d’arme à feu a pris pleinement conscience du besoin potentiel de se
défendre, eux et leur famille. La violation de votre droit de garder et de porter des
armes, bien qu’inconstitutionnelle, est le plus gros obstacle que doit franchir l’État
Profond. S’il y réussi, notre Constitution deviendra nulle et non avenue.

Prenez en considération certains leaders qui ont pu implanter le contrôle des armes
durant leur régime et la mainmise qu’ils purent avoir sur les paysans : Pol Pot,
Vladimir Lénine, Joseph Staline, Mao Tsé-toung.

Beaucoup d’autres grands empires, comme le grec et le romain, sont tous tombés
victimes du contentement de soi, de l’apathie et de la léthargie. L’échec à se tenir
debout pour quelque chose conduit à la chute totale. Chers amis, gardez les yeux et
les oreilles ouverts. Préparez-vous de votre mieux, car si l’État Profond continue
sans être réprimé, la grande expérience connue sous le nom d’Amérique connaîtra la
même fin que les autres grands empires.

Par Sandra Myers
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Qu’ont en commun les cigarettes, le DDT et
la radiation ?

Seriez-vous surpris de savoir qu’ils sont sans danger pour vous – du moins, à une
époque, la communauté scientifique, votre gouvernement et les grands courants
médiatiques disaient qu’ils étaient sans danger. Souvent mis sur le marché comme
étant NOUVEAU, approuvé par le médecin, la science et/ou le gouvernement, rien
ne pouvait être plus sécuritaire et meilleur… d’accord ?

Les cigarettes (et autres produits du tabac)

Dans les  années  1930 et  1940,  à  l’époque prestigieuse de la
cigarette,  les  compagnies  de  tabac  réussirent  avec  succès  à
influencer les médecins, non seulement pour qu’ils promeuvent la
notion  que  la  fumée  était  saine,  mais  qu’en  fait  ils  la
recommandent comme traitement pour les irritations de la gorge,
l’asthme,  la  bronchite,  le  rhume des  foins  et  l’influenza.  Une
variété  de  compagnies  de  tabac  conçurent,  achetèrent  et
payèrent des études scientifiques qui formulèrent ces tests pour
qu’ils apparaissent comme des faits prouvés et non biaisés.

Fumer fut aussi publicisé et promu comme une manière de conserver plus petit le
bébé d’une femme enceinte (pour faciliter le passage) ; pour la digestion ; et pour la
perte de poids (bon pour la silhouette de la femme et pour de meilleures capacités
athlétiques chez l’homme).

Même si des rapports sur les taux significatifs de croissance du cancer des poumons,

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2021/06/cigaresdejoy.jpg


auparavant rare, furent émis dans les années 1930, la crédibilité de ces rapports fut
remise  en cause jusqu’à  la  fin  des  années
1950.  Ce  ne  fut  pas  avant  1964  que  le
Rapport du Ministre de la Santé américain
démontra  la  relation  entre  la  fumée  et  le
cancer. En 1986, il concluait également que
la fumée passive est dangereuse.

DDT (dichloro-diphenyl-trichloroethane)

Le DDT fut d’abord synthétisé en 1874, mais sa qualité
insecticide n’a été découverte qu’en 1939. Jadis salué
comme une  grande  bénédiction  pour  l’humanité,  on
l’utilisa  dans  la  Deuxième  Guerre  Mondiale  pour
contrôler une variété d’insectes porteurs de la malaria,
de la dengue et du typhus. (À cause des tensions avec le
Japon, le plus grand producteur de pyréthrine, notre
approvisionnement d’ingrédient naturel de contrôle des
insectes était coupé.) En 1945, le DDT fut disponible à
la  vente  publique  aux  États-Unis.  Des  publicités
encourageaient  même  que  l’on  vaporise  du  DDT
directement au-dessus de nos enfants pour les protéger

des mouches, des pous et des moustiques.

La logique de répandre des produits chimiques potentiellement dangereux sur vos
enfants  et  dans  vos  foyers,  vos  fermes  et  l’environnement  ne  coïncidait  pas
exactement avec les entreprises manufacturières (l’argent) ou le public (se faisant
dire que c’était sans danger) de l’époque. Avec très peu d’enquête antérieure sur les
effets environnementaux et sanitaires, le DDT était la nouvelle panacée pour stopper
les sales insectes.

En 1972, l’EPA émit un ordre de résiliation pour le DDT en se basant sur ses effets
défavorables sur l’environnement, tels que sur la faune et la flore, de même que les
risques potentiels sur la santé humaine. (Mais apparemment, il est encore correct
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d’utiliser le DDT dans les pays en développement. Je suis sûre qu’il n’y aura aucun
impact à long terme sur le bien-être des peuples africains et leur environnement, par
exemple. Comme l’a dit l’ONU : « les bénéfices surpassent les risques ».

La radiation et l’infusion radioactive

Au début des années 1900, les gens croyaient que la radioactivité était bonne pour
eux. À la suite de la théorie Curie/Becquerel sur la radioactivité et du travail de
pionnier subséquent, la folie de la radioactivité décolla ! Il y
eut parmi les items publicisés et vendus des pendentifs au
radium pour les  rhumatismes,  des  couvertures  à  l’uranium
pour l’arthrite, des cosmétiques antivieillissement radioactifs,
de  l’eau  radioactive,  de  la  pâte  à  dent  radioactive,  des
humidificateurs radioactifs avec masque respiratoire et bien
d’autres choses.

Dans un des exemples, on mit des boissons radioactives sur le marché. Un industriel
bien connu, Eben Byers, tomba et se fit mal à un bras. Sous les conseils de son
médecin, Byers but trois bouteilles par jour de Radiothor.  Le gros titre du Wall
Street  Journal  de  1932 parlait  ainsi  de  la  mort  de  Byers  :  «  L’eau au radium
fonctionnait  bien  jusqu’à  ce  que  sa  mâchoire  se  détache  ».  Un autre  exemple
s’appelle les Filles de la radiation. Les femmes qui ont sauté sur l’opportunité d’aller
travailler dans les usines en peignant les cadrans de montre avec de la peinture
lumineuse  au  radium.  Même  Marie  Curie  et  ses  collaborateurs  moururent  de
complications dues à l’exposition au radium.

Le mercure
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Vous rappelez-vous vous être écorché un genou,  enfant,  et  que
votre Maman mettait du mercurochrome sur votre bobo pour le
désinfecter ? La FDA a banni le mercurochrome à la fin des années
1990  à  cause  de  nombreux  rapports  d’empoisonnements  au
mercure. Mais Mercurochrome est le nom patenté d’Eli Lily pour le
thimérosal.  Même  après  avoir  banni  ce  composé  de  mercure
organique pour traiter vos éraflures, on l’utilise encore largement
comme agent antiseptique et antifongique pour garder frais vos
vaccins. Beaucoup de pays suppriment maintenant graduellement
l’emploi du thimérosal dans les vaccins pour enfants. On trouve
aussi  aujourd’hui  du  thimérosal  dans  un  grand  nombre  de
mascaras.  Divers  composés  de  mercure  sont  toujours  employés

dans des antidotes, des vaporisateurs nasaux, des laxatifs stimulants, des onguents
contre les  rougeurs dues aux couches,  des solutions de verres  de contact,  des
amalgames dentaires et de l’encre à tatouage.

Additifs alimentaires et médicamenteux

Il y a également les additifs alimentaires et médicamenteux, trop nombreux pour
être énumérés dans cet article, qui ont été approuvés et ensuite rappelés aux États-
Unis. De puissants groupes de lobby et des compagnies pharmaceutiques font (d’une
manière ou de l’autre) pression sur la FDA pour obtenir l’approbation. Certains de
ces médicaments et de ces additifs ont été refusés au Canada et dans des pays
européens.

Le médicament thalidomide est une de ces horribles expériences humaines. Mise en
marché pour l’anxiété, la tension, l’insomnie et les nausées matinales, la thalidomide
cause les caillots de sang,  l’anémie et  la neuropathie.  Les mères enceintes ont
trouvé très élevé le prix de « la pilule contre les nausées matinales » quand leurs
enfants innocents sont nés avec de sévères déformations.

Qu’est-ce que toutes ces choses ont en commun ?

Les éléments communs entre les items listés ici (et tant d’autres), c’est qu’on nous a
dit que ces items ont été scientifiquement testés et approuvés par le gouvernement
et on les considérait donc comme de la « science établie ». Puis le grand courant
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médiatique sauta dans le wagon afin de devenir votre « source fiable de vérité », en
battant la mesure pour pousser la course des ventes en s’exclamant : « Ceci (remplir
l’espace vide) est un nouveau produit magnifique, parfaitement sécuritaire et vous
pouvez vous y fier. »

En faisant la revue de ce que nous savons à propos des médicaments approuvés et
surpublicisés, des vaccins et des produits, pour voir ensuite trop tard les dommages
infligés, nous pouvons en conclure que la « science établie » n’existe pas. La science
établie n’est maintenant devenu qu’un terme de publicité ; demandez aux défenseurs
du Changement Climatique et de l’évolution. L’horrible trio du gouvernement, de la
science et des médias planifie de faire appel à votre peur ou à votre fantaisie (pour
capter votre attention et pour programmer vos réactions et vos désirs, souvent par
des moyens fondés sur le traumatisme.)

Or, je ne suis pas en train de vous dire que la science ne nous a pas donné des
développements et des médicaments étonnants et salvateurs au fil des ans, car c’est
le cas. Cependant, en chrétien sagace, nous sommes appelés à nous questionner sur
ce que le monde nous dit et nous vend – de façon à être sage. Comme l’a dit Jerry
dans l’article principal de ce document, vous devez vous demander Qui bono ? (à qui
cela profite-t-il ?)

P.S.  :  Vous  ne  devriez  pas  seulement  remettre  en  question  les  vaccins  et  les
nouveaux  médicaments,  mais  également  toute  nouvelle  folie  ou  tout  produit
surpublicisé (les boissons énergétiques et les e-cigarettes nous viennent aussi à
l’esprit).

Pourquoi  je  ne  prendrai  PAS  le
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vaccin Covid

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

18 mars 2021
Je  continue de maintenir  que le  narratif  du Covid  est  le  plus  gros  canular  de
l’histoire du monde. Je vais le dire de manière catégorique : Bill Gates, Anthony «
Heil  Hitler  »  Fauci,  le  CDC,  l’OMS,  la  grande  industrie  médicale,  les  grandes
compagnies pharmaceutiques, le grand courant médiatique, les politiciens des deux
partis entretenant la peur – tout comme les couards pasteurs étatistes et les églises
qui embrassent le narratif falsifié – nous MENTENT en ce qui concerne le Covid. 
Pourquoi ? Ils sont TOUS remplis d’un esprit de convoitise et récoltent d’énormes
avantages financiers pour leur empressement à prostituer leurs professions à des
fins de gain personnel.

Par exemple, comment les professionnels de la santé peuvent-ils regarder le peuple
américain dans les yeux et nous dire que le virus omniprésent de la grippe a disparu
(par coïncidence) au fil de la croissance du coronavirus ? Et ils nous disent cela avec
sérieux, rien de moins. On ne devrait pas laisser sortir quiconque pouvant débiter
une  absurdité  aussi  monstrueuse,  encore  moins  un  porte-parole  de  la  science
médicale.

Ce n’est qu’un exemple parmi des centaines de mensonges que les pourvoyeurs du
narratif effrayant du Covid espèrent nous faire croire. Et ils se demandent ensuite
pourquoi la confiance des gens envers la profession médicale connaît une baisse
historique.
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Puisque mon message de dimanche passé portait sur le livre de Jérémie, au chapitre
6, l’accusation divine contre la nation condamnée de Juda est encore toute fraîche à
mon esprit. Par exemple, le verset 13 de ce chapitre décrit exactement tous ceux
qui, en Amérique, répètent le narratif falsifié du Covid :

« Parce que depuis le plus petit d’entre eux jusques au plus grand, chacun s’adonne
au  gain  déshonnête,  tant  le  Prophète  que  le  Sacrificateur,  tous  se  portent
faussement. »

Quiconque promeut le narratif falsifié du Covid s’acquiert un bénéfice personnel
pour avoir  suivi  la  ligne directrice de l’establishment,  ce qui  veut dire,  comme
anciennement pour Juda, que « chacun [d’entre eux] s’adonne au gain déshonnête »

L’existence  même  d’une  nation  libre  dépend  de  l’intégrité  de  son  peuple,
particulièrement ceux qui occupent des positions de confiance et d’influence. Les
médecins, les enseignants et les ministres occupent certainement le sommet de la
liste de ces positions de confiance. Mais également les professionnels de notre pays
dans différents domaines. Toute occupation qui exige une licence ou un serment
pour  pratiquer  requiert  intrinsèquement  une conduite  professionnelle  possédant
intégrité et honnêteté.

Par  exemple,  imaginez  les  désastres  qui  échoiraient  à  une  communauté  si  les
architectes, les ingénieurs et les entrepreneurs compromettaient l’intégrité de leurs
services  à  des  profits  personnels.  Pourtant,  des  médecins  et  des  scientistes
médicaux compromettent l’intégrité de leurs services pour récolter les grands
avantages à mentir sur le Covid. Il en résulte le désastre médical que nous vivons
présentement.

Quant aux politiciens, essayez de nommer une poignée d’entre eux (des deux partis)
qui sont affranchis du dégoûtant péché de la convoitise. Même les hommes qui se
dressent  derrière  les  lutrins  sacrés  se  sont  largement  laissé  aller  à  l’esprit  de
convoitise – exactement comme Jérémie a accusé les prophètes et les sacrificateurs
de Juda.

Et  qu’est-il  arrivé à  l’Amérique,  «  la  terre de la  personne libre et  le  foyer  du
brave » ? Allez dans n’importe quel gros centre d’achat et regardez tous ces gens



naïfs qui portent une couche sur le visage. Ces personnes sont-elles donc incapables
de penser et de réfléchir ? Sont-elles inaptes ou désintéressées à entreprendre leurs
propres recherches d’enquête ? Depuis quand le peuple américain est-il devenu du
bétail idiot et aveugle que l’on conduit et entasse dans des cages ?

En premier lieu, la communauté scientifique n’a même pas prouvé que le SARS-
CoV-2  existe.  En  second  lieu,  s’il  existe,  le  taux  de  mortalité  du  virus  est
grossièrement (et délibérément) exagéré. Et en troisième lieu, le soi-disant vaccin
est lui-même une gigantesque fraude. Mais non seulement est-il une fraude, c’est le
commencement de la fin de la liberté.

Je comprends cela quand une personne non convertie ne discerne pas la vérité
spirituelle  ;  mais  c’est  ahurissant  quand des  gens  convertis  (des  chrétiens)  ne
possèdent pas de discernement spirituel. Sont-ils vraiment convertis ?

Tout chrétien qui ne reconnaît pas la signification spirituelle – et l’esprit antichrist –
représenté par le port du masque ordonné par le gouvernement est complètement
dénué de tout discernement spirituel. L’obligation des masques et des vaccins est
sans doute, et sans réserve possible, la première étape d’un complot satanique pour
réduire en esclavage le peuple d’Amérique (et le monde entier).

TOUTE exigence mandatée par l’état que l’on doive porter un masque ou prendre un
vaccin, ou accepter un « passeport vert » géré par l’état pour pouvoir voyager,
travailler, acheter, vendre, etc., est d’origine satanique.

Je suggère fortement aux lecteurs de regarder ma série de cinq messages intitulée
The  Rise  of  the  Beast  :  Coronavirus  and  Antichrist  (1  DVD,  en  anglais
seulement).

S’il vous plaît, regardez aussi mon message The Babylon of Revelation 18 (1 DVD,
en  anglais  seulement).  Ce  message  montre  le  lien  profond  entre  le  système
antichrist babylonien et la sorcellerie (ensorcellement) ainsi que la pharmaceutique.

Évidemment, la raison principale pour laquelle tant de gens qui se disent chrétiens
sont  dénués  de  discernement  spirituel  est  due  à  leur  acceptation  de  la  fausse
doctrine du sionisme chrétien, y compris le faux enseignement d’un « enlèvement »
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relié à la tribulation.

J’encourage encore une fois  les  lecteurs  à  regarder ces  messages cruciaux qui
enseignent la vérité à propos d’Israël – incluant l’état sioniste moderne d’Israël.

The Israel Package (3 sets)

God’s Divorce From Israel (1 DVD)

Why A Third Jewish Temple Will Not Be Rebuild And How Supporting One
Serves Antichrist (1 DVD)

L’essentiel,  c’est :  Je n’ai jamais porté le masque antichrist et,  de même, je ne
prendrai PAS le vaccin Covid antichrist.

Heureusement, il y a des millions de gens qui sont déterminés à ne pas prendre le
vaccin Covid, y compris des professionnels de la santé et de grands penseurs dans
chaque domaine – même des leaders religieux en dehors de la foi chrétienne.

Je  trouve cela  incroyable.  Alors  que d’innombrables  leaders  chrétiens,  qui  sont
supposés  être  habités  par  le  Saint-Esprit,  s’alignent  servilement  avec  l’esprit
antichrist en promouvant tout le narratif Covid, beaucoup de leaders non chrétiens
perçoivent cette mascarade diabolique et en avertissent leurs sympathisants.

Un de ces hommes est le rabbin israélien ChananyaWeissman. Il a récemment écrit
une  thèse  intitulée  31  ReasonsWhy  I  Won’tTake  Vaccine  (31  raisons  pour
lesquelles je ne prendrai pas le vaccin).

Par contrainte d’espace, je ne ferai la liste que de quelques excellentes raisons du
rabbin de refuser le vaccin Covid :

Ce n’est pas un vaccin : Par définition, un vaccin fournit l’immunité contre1.
une maladie. Ce vaccin-ci ne donne l’immunité contre rien. Dans le meilleur
des scénarios, il ne fait que réduire les chances de subir un cas sévère du
virus si on l’attrape. D’où le fait que c’est un traitement médical, pas un
vaccin. Je ne veux pas prendre un traitement médical pour une maladie que
je n’ai pas.
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Les  compagnies  de  médicaments,  les  politiciens,  l’establishment2.
médical  et  les  médias  joignent  leurs  forces  pour  s’y  référer
mondialement comme étant un vaccin alors que ce n’en est pas un,
dans l’intention de manipuler  les  gens pour qu’ils  se  sentent  en
sécurité en subissant un traitement médical.  Parce que ce sont des
tricheurs, je ne leur fais pas confiance, et je ne veux rien savoir de leur
traitement médical.
L’establishment insiste pour dire que ce traitement est sécuritaire. Ils3.
ne peuvent pas le savoir parce que les effets à long termes sont parfaitement
inconnus  et  le  seront  pendant  des  années.  Ils  peuvent  spéculer  sur  sa
sécurité,  mais  c’est  de  la  fourberie  de  leur  part  de  faire  une  pareille
affirmation, car on ne peut le savoir. Parce qu’ils sont fourbes, je n’ai pas
confiance en eux et je ne veux pas de leur traitement.
Les  compagnies  de  médicaments  n’ont  aucune  responsabilité  si4.
quelque chose ne va pas et on ne peut les poursuivre. Même chose
pour les politiciens qui poussent ce traitement de l’avant. Je ne me ferai pas
injecter un procédé médical nouveau et expérimental alors que les gens qui
sont derrière n’acceptent aucune responsabilité si quelque chose ne tourne
pas rond. Je ne risquerai pas ma santé et ma vie quand eux ne prennent
aucun risque.
Le Premier  Ministre  d’Israël  a  ouvertement  admis  que  le  peuple5.
d’Israël sert de laboratoire mondial pour ce traitement expérimental.
Je ne suis pas intéressé à servir de cobaye ou à donner mon corps à la
science.
On mentionne que les cadres et les membres du conseil de Pfizer6.
n’ont pas pris leur propre traitement malgré toute la fanfare et les
promesses. Ils déclarent qu’il ne serait pas juste qu’ils « brisent la ligne ».
C’est une excuse ridicule, et il faut avoir un front incroyable pour dire une
chose pareille. Cette « ligne » est une invention de leur propre imagination.
S’ils  s’attribuaient une couple d’injections pour eux-mêmes,  personne ne
crierait à l’injustice. En plus, les milliardaires avec leurs jets privés et leurs
îles personnelles ne sont pas reconnus pour attendre en ligne en attendant
que des centaines de millions de paysans de partout dans le monde aillent
recevoir quoi que ce soit que ces milliardaires veulent pour eux.



L’establishment  a  célébré  de  façon  entièrement  unilatérale  ce7.
traitement. Les politiciens et les médias poussent les gens à le prendre, à la
fois  comme  devoir  moral  et  comme  devoir  civique.  Les  bénéfices  du
traitement  sont  grandement  exagérés,  les  risques  sont  ignorés  et  les
inconnues sont balayées du revers de la main. Parce qu’ils sont tricheurs et
manipulateurs, je ne jouerai pas mon bien-être personnel sur leur intégrité.
Il  y  a  une  intense  campagne  de  propagande  pour  que  les  gens8.
prennent ce traitement. Les politiciens et les célébrités se prennent en
selfies se faisant injecter (peut-être dans certains cas font-ils semblant de se
faire injecter), les médias en font un battage énorme comme étant la chose
la plus cool, la plus intelligente, la plus joyeuse et la plus plaisante à faire.
C’est la campagne de marketing la plus répandue de l’histoire. Ce n’est pas
du tout approprié pour un quelconque traitement médical que ce soit, encore
moins pour une nouvelle marque, et cela me fait reculer.
Ceux  qui  soulèvent  leurs  inquiétudes  concernant  ce  traitement9.
médical  sont  brutalisés,  diffamés,  raillés,  censurés,  ostracisés,
menacés et congédiés de leur emploi. Cela inclut les professionnels de la
santé qui possèdent les bases scientifiques à leurs inquiétudes au sujet du
médicament et les travailleurs sociaux qui ont été témoins de gens à leur
charge souffrant de réactions horribles et de la mort peu après avoir été
injectés. Lorsque l’establishment élimine les bonnes personnes qui risquent
tout, simplement pour avoir soulevé des inquiétudes à propos d’un nouveau
traitement médical – même s’ils ne s’y opposent pas carrément – je vais faire
confiance à ces braves gens avant l’establishment à chaque fois. Je ne peux
me rappeler aucun cas similaire dans l’histoire où la vérité et la moralité se
sont trouvées du côté de l’establishment.
S’ils se trouvaient en face des masses,  très peu de gens seraient10.
d’accord pour participer à une telle expérience. Manipuler les masses
pour qu’elles participent à une expérience médicale sous de faux prétextes
viole les fondements de l’éthique médicale et de la loi démocratique. Je ne
permettrai pas à des gens sans éthique qui s’engagent dans une conduite
pareille qu’ils m’injectent quoi que ce soit.
Les compagnies de médicaments ont une longue et glorieuse histoire11.
de  carnage  massif  par  des  médicaments  merveilleux  qu’elles



imposent aux populations sans méfiance, même après que de sérieux
problèmes viennent à être connus. Au lieu de presser le bouton de pause
et d’arrêter la mise en marché de ces médicaments jusqu’à ce que l’on ait
étudié ces problèmes comme il faut, les compagnies de médicaments ont fait
tout en leur pouvoir pour supprimer l’information et continuer la vente de
leurs produits. Puisque les compagnies et leurs gens démontrent un manque
de souci aussi grossier envers la vie humaine, je ne leur fais pas confiance
quand ils font un tel battage pour un nouveau médicament merveilleux. Nous
n’en sommes pas à notre premier rodéo.
En vérité, les histoires d’horreurs surgissent déjà à grande vitesse,12.
mais  les  politiciens  ne  s’en  soucient  pas  le  moindrement,
l’establishment  médical  les  balaie  du  revers  de  la  main  comme
n’ayant  aucun  lien  ou  comme étant  négligeables,  les  médias  les
ignorent, les compagnies de médicaments vont de l’avant à pleine
vapeur et ceux qui soulèvent un drapeau rouge continuent d’être
brutalisés, censurés et punis. Assurément, ma vie et mon bien-être ne
sont pas leur première préoccupation. Je ne serai pas leur prochain cobaye
dans leur laboratoire, je ne prendrai pas le risque de devenir la prochaine
« coïncidence ».
Je vois tous les mensonges, toute la corruption, toute la propagande,13.
toute la manipulation, toute la censure, toute la brutalité et toutes
les  violations  de  l’éthique  médicale,  le  manque  d’intégrité  dans  le
processus scientifique, la suppression des réactions adverses gênantes, le
mépris  des  inquiétudes  légitimes,  l’hystérie,  le  comportement  sectaire,
l’ignorance, l’étroitesse d’esprit, la peur, la tyrannie politique et médicale, la
dissimulation des protocoles,  le manque de véritable souci  envers la vie
humaine,  le  manque  de  respect  envers  les  libertés  et  les  droits
fondamentaux humains, la perversion de la Torah et du gros bon sens, la
diabolisation des bonnes gens, la plus grande expérience médicale de tous
les temps menée par des gens impies,  avides,  indignes de confiance,  le
manque de fiabilité de ceux qui exigent de moi que je risque tout… Je vois
tout ça et j’ai décidé qu’ils peuvent tous prendre ma place dans la ligne
d’attente. Je vais mettre ma confiance en Dieu. Je vais utiliser l’esprit dont Il
m’a fait don et faire confiance à mes instincts naturels. Ce qui me conduit à



la raison finale pour laquelle je ne serai pas « vacciné ».
Toute l’affaire pue.14.

Amen, rabbin Weissman.

Mes amis, vous savez que les choses sont sens dessusdessous quand un ecclésiaste
qui  rejette le  Christ  peut discerner ce maléfique complot  diabolique et  que les
chrétiens qui adoptent si ostensiblement les enseignements du Christ et le Nouveau
Testament, et qui sont prétendument remplis de l’Esprit de Christ, peuvent être si
aveugles.

C’est  avec  justesse  que  le  Seigneur  Jésus  nous  a  avertis  :  «  Et  les  propres
domestiques d’un homme seront ses ennemis » (Matthieu 10:36).

Que  les  globalistes  sataniques  qui  imposent  ces  vaccins  expérimentaux  et
esclavagistes  ne  comptent  pas  sur  moi.

JE NE ME SOUMETTRAI PAS !


